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El único proyecto de izquierda 
está en el PT: Justino Ávila

Buscará Julio 
César construcción 
de Agroparque en 

Xalisco 

El “Loco” Sergio 
Rangel se 

compromete a 
gestionar más 
recursos para 

Huajicori 

Demandarán 
al show de las 

“Lavanderas” por 
incumplimiento de 

contrato en Santiago

*Óscar Pereyda aseguró que 
hay elementos suficientes 
para invalidar la candidatura 
ya que hay pruebas de 
que Leopoldo Domínguez 
utilizó recurso, mobiliario y 
personal del Comité Directivo 
municipal del PAN durante 
su precampaña.

*El empresario nayarita 
A n t o n i o  E c h e v a r r í a 
Domínguez, reconoció la 
labor del Fiscal del Estado, 
Edgar Veytia en materia 
de seguridad, al generar 
las condiciones idóneas 
que permitan atraer mayor 
inversión a la entidad,  así como 
al reducir considerablemente 
los índices de delincuencia, 
posicionando a Nayarit como 
el segundo estado más seguro 
del país. a5 
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Por: Olegario Zamudio 
Quezada

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

En Bahía de Banderas, ocurre un 
fenómeno aleccionador, mientras los 
dirigentes de membretes y gremios se 
toman fotografías con el José Gómez, 
los agremiados de estos dirigentes, 
andan en el mar de la deriva con otro 
candidato y este candidato es Paniagua, 
es decir que el supuesto apoyo es pura 
simulación e incompleta para apoyar 
al Gómez.

La división que provocó la estrategia 
de nombrar con calzador “candidatos de 
unidad” por parte del partido oficial el 
PRI  y el resto de los partidos, trajo en 
consecuencia dos vertientes importantes 
y notorias, como dice la canción: “El 
que se queda llorando y el que se va 
suspirando”.

En muchos de los pendones de los 
partidos que hoy cuelgan en los postes, 
podemos ver las sonrisas de candidatos 
metidos con calzador, candidatos que 
no tienen mística y formación política, 
pero ahí están “representando los 
anhelos de las nuevas generaciones y 
las nuevas formas de hacer política”, 
el clientelismo.

Pero hay algo más, quienes han 
sido nombrados candidatos, en su 
recortada visión de las cosas de la 
política, sienten que ya tienen el cargo 
al que aspiran, asientan que con el 
ser ungidos candidatos, con ello en 
consecuencia ya tienen el cargo y no 
necesitan de nadie.

Así en este tenor de cosas, quedaron en 
el mar de la deriva un mar de personajes, 
que son políticos sin candidatura, políticos 
con resentimiento con su partido y  con la 
nomenclatura, porque con este desdén, 
ven lejanas las posibilidades de aspirar 
y escalar a un cargo público.

En nuestra sociedad nayarita, los 
dirigentes traen gente consigo a las 
que le pueden dar algo, personas que 
necesita alguna cuestión material o 
económica, mientras que los líderes son 
seguidos por persona que simplemente 
cree en ellos y tienen coincidencias 
ideológicas.

Refería el fenómeno de Bahía de 

banderas, porque ahora los malogrados 
aspirantes están siendo forzados a 
retratarse con los candidatos y con ello 
aparentar refrendar su solidaridad mustia, 
pero no será así con sus seguidores, 
la gente los sigue por obtener alguna 
prebenda y al no tener poder de dadiva, 
la gente simplemente se retira.

No podrán tampoco los dirigentes ir 
con sus seguidores y pedirles apoyo 
para otro candidato a cambio de nada, 
no podrá clamar solidaridad para otro 
a cambio de una sonrisa de esperanza 
sombría, un dirigente que no tiene nada 
que ofrecer, pierde piso.

Así pues quienes les están haciendo 
agua a los candidatos postulados, son 
aquellos que se quedaron y no recibieron 
ni las gracias de sus partidos al no 
obtener ningún nombramiento y andan 
haciendo labor de zapa religiosamente 
como consigna católica, “de pensamiento, 
palabra, obra y omisión….”, los demás 
se fueron suspirando.

Así pues lo que sucede en bahía, 
acontece a todo lo largo del estado, 
no pueden tener unidad por que no 
han dedicado tiempo a la operación 
cicatriz en todos los partidos, después 
de esta elección no tienen nada que 
ofrecerles a sus lideres o dirigentes “en 
la quebrada”, esta elección intermedia 
es ya la última de este sexenio.

Así pues, vemos gente de todos los 
partidos brincar de un instituto a otro, 
alegando que lo que importa es el mono y 
no el membrete, estos los que se fueron, 
pero lo más significativo es que los que 
se quedaron, andan haciendo agua en 
el barco del contendiente, por eso habrá 
sorpresas en los resultados.

Siento que quien puede generar 
posibilidad real de llegar, será aquel 
que genere mejores condiciones de 
unidad, una propuesta atractiva, quien 
genere mejor concertación, quien tenga 
mas capacidad de compromiso, mejores 
operadores políticos, entendiendo que 
hay mucha gente suelta que no son 
candidatos, pero que si son entes políticos, 
que es lo mas delicado, pues.

Un candidato encabeza 
la candidatura del PRI al 
Ayuntamiento de Tepic, en 
tanto que el otro abandera 
ese mismo cargo por la 
vía independiente, ambos 
se aprecian ir en caballo 
de hacienda rumbo a la 
victoria en el proceso del 
mes de julio.

El primero de los citados 
Roy Gómez Olguín a diario 
trabaja en las colonias, 
comunidades, ejidos y 
zonas urbanas de la ciudad 
capital, en donde la gente 
lo escucha se compromete 
y ofrece todo el respaldo 
para convertirlo en el futuro 
alcalde.

Tal como reza el spot 
del PRI los abanderados 
a diputados, regidores y 
obviamente al Ayuntamiento participan en 
equipo, como lo hicieran este lunes en la 
zona de la Cantera, lugar en que todos 
unidos hicieron la actividad que corresponde 
a los empleados de los Ayuntamientos, de 
limpiar los canales, alcantarillas y recoger la 
basura en los diversos asentamientos.

La mañana de ayer tanto Roy como 
sus compañeros de formula en el tercer 
distrito se ensuciaron los zapatos, se los 
enlodaron y se comprometieron a llevar 
limpieza y salud a las familias de la zona 
de la Cantera, factor que habla bien de los 
próximos representantes populares.

El candidato priísta viene trabajando 
intensamente por todos los alrededores 
de la capital nayarita, tanto en visitas 
domiciliarias con ciudadanos, comerciantes, 
estudiantes, profesionistas, lo mismo que 
con amas de casa y personas de la tercera 
edad, éstos últimos fieles militantes del 
Revolucionario Institucional.

En el caso del candidato independiente 
en el municipio de San Blas, conocido 
entre la perrada, como Hilario Ramírez 
–Layin-, también viene haciendo un trabajo 
de suma en todas las poblaciones que 
componen esa cabecera, al grado que lo 
consideran ya como el casi edil de esa 
zona costera.

El polémico político sabe aprovechar el 
momento, el tiempo y las circunstancias 
para sacar raja cuando habla, ejemplo, 
los recientes comentarios en que sin 
tapujos dijo que cuando fue alcalde de 
San Blas había robado, pero poquito, 

pues el municipio ésta muy 
pobre, pero argumentó, 
ese dinero que tomó del 
cajón se lo regaló a la 
gente humilde.

Es sabido que e l 
mencionado Layin, tiene 
el manejo y control de la 
capital del mango como se 
le considera a San Blas, 
empresa que realmente 
y sin falsas posees tiene 
empleados a varios cientos 
de personas de distintas 
poblaciones de aquel 
lugar.

a P o r  c i e r t o , 
r e c i e n t e m e n t e  f u e 
entrevistado por una 
periodistas de importante 
medio televisivo el citado 
Layin, que se sorprendió 
de  la manera ranchera 
y sencilla cono que se 

conduce Hilario Ramírez, quien primero 
dijo haber robado -poquito-, pero luego, 
manifestó que todo había sido una vacilada, 
aunque finalmente logró su objetivo de llamar 
la atención de los reflectores nacionales y 
de otros medios de comunicación.

Lo anterior, indudablemente le sumó 
cientos de votos en su  municipio como y 
otro tanto igual de gentes de otros lugares 
lo conocieron, debido que se corrió la voz 
y todo mundo estuvo al pendiente de la 
repetición de ese noticiero, en que el folclórico 
político ranchero invitó a la periodista el 
día se su santo, evento que amenizara la 
conocida Banda del Recodo.

Hablando seriamente, el futuro artista 
televisivo oriundo del Puerto de San Blas, 
dijo hacer robado poquito, delito que existe, 
pero inexplicablemente las autoridades 
correspondientes sienten temor de actuar, 
ante el riesgo que las acciones resulten 
contraproducentes o en su defecto el 
campesino en comento finalmente le 
pague al Ayuntamiento lo que se llevara 
y asunto resuelto.

Para cerrar el presente comentario, 
quien no haya como salir del compromiso 
en que se metió, es el candidato del PAN, 
Leopoldo Domínguez González, al que 
este lunes le organizaron una conferencia 
de prensa con la presencia de gentes del 
PRD, mismas que soltaron el codo con 
unos centavitos para financiar el resto 
de la campaña política; que bueno que 
tanto éstos como sus amigos lo hagan, 
pues hasta donde se sabe no andan de 
todo mal y los ciudadanos lo ven bien. 
Así las cosas.  

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

¡¡ROY  GOMEZ Y LAYIN EN CABALLO DE HACIENDA!!

ENTRE  SER CANDIDATO Y 
ENTRE SER POLÍTICO
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Candidatos del PAN y PRD realizarán una 
colecta con la población para la campaña de Polo 

Rebelión de notificadores 
de juzgados penales

Por Oscar Verdín Camacho

Al mediodía del pasado viernes, los 
notificadores de los cuatro juzgados 
penales de Tepic suspendieron sus 
labores y sin aviso previo acudieron 
a la oficina del magistrado presidente 
del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), 
Pedro Antonio Enríquez Soto.

El motivo: en las últimas semanas 
aumentó drásticamente el rezago 
de notificaciones porque les fueron 
retirados dos choferes, y es que 
anteriormente había uno por juzgado 
y ahora sólo dos cubren los cuatro 
juzgados.

Asistentes al encuentro con 
Enríquez Soto explicaron que éste se 
comprometió a que en los próximos 
días se completarán nuevamente 

los cuatro choferes, además de 
que los juzgados penales serán 
respaldados por otros dos empleados 
que se trasladan en motocicleta y que 
apoyarán, por ejemplo, llevando a los 
juzgados de Distrito las contestaciones 
a juicios de amparo, además de oficios 
diversos a otras dependencias. 

Cada juzgado penal cuenta con 
cuatro notificadores; estiman que 
cada día puede haber entre 80 y 100 
asuntos que notificar a domicilios 
particulares o despachos de abogados, 
por lo que la carga aumentó en las 
últimas semanas cuando fueron 
retirados dos choferes.

Indicaron que esperan que el 
acuerdo con el magistrado presidente 
se concrete a más tardar la próxima 
semana.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- “Supuestamente” los 
candidatos de la alianza de facto 
trabajan sin dinero, y este lunes 
mandaron un mensaje a la población 
de Tepic, para que se integren a la 
colecta para buscar fondos y darle 
dinero a Polo para la campaña, ya 
que lo poco que le dieron hasta el 
momento ya se lo terminó, y alguno 
se preguntan, Hasta donde entonces 
el tope de la campaña?, cuanto le 
dieron?, los partidos no aportaron 
nada?, Los órganos electorales 
tampoco?.

Bueno esa es la pregunta que los 
ciudadanos y electores se hacen, ya 
que las prerrogativas siguen llegando 
cada mes, y pues harán campaña de 
pedidera en la capital nayarita.

Este lunes inició  una jornada 
de recaudación de fondos para la 
campaña de los candidatos de la 
Convergencia electoral PAN-PRD 
el tope oficial para la campaña a 
presidente municipal de Tepic, es 
de poco más de 2.4 millones de 

pesos, de manera puntual quiero 
comentarles que iniciamos esta 
campaña de recaudación de fondos 
de las chequeras particulares, los 
ciudadanos tenemos posibilidades 
de aportar hasta 20 mil pesos, para 
las campañas de los candidatos. 
Así lo informó el vocero oficial, del 
candidato a la alcaldía de Tepic, del 
PAN-PRD, Leopoldo Domínguez 
González, Rodrigo González Barrios. 
Quien, entregó un cheque por la 
cantidad de diez mil pesos de su 
cuenta personal y va para Polo 
Domínguez y obviamente ese es el 

inicio de una campaña.

Aclaró, no es una debilidad que 
un candidato no sea millonario para 
que pueda ser aspirante a un cargo 
de elección popular, Polo Domínguez 
es una persona honorable, es un 
profesionista que sus pagos y sus 
recursos los destina para su familia, 
para la educación de sus hijos y 
obviamente aporta también para 
el bienestar de la gente, por lo que 
también vamos a iniciar una colecta 
del pueblo, porque Polo Domínguez 
no va a tener compromiso con los que 

* Les retiran dos choferes y el rezago aumentó, denuncian; 
la presidencia del TSJ les aseguró pronto apoyo.*Con una aportación de 10 mil pesos para el PAN y otra igual para el PRD, Rodrigo González 

Barrios dio su granito de arena.

¿En corrupción, todos somos participes?

*Sin dinero los candidatos de la alianza de facto

tienen chequeras muy grandes.

Va a tener el compromiso con 
la gente de abajo, con los sectores 
medios, con los empresarios que 
quieran apoyar, por lo que este lunes 
iniciamos esta campaña de colecta, 
también como son 20 mil pesos los 

que yo tengo, decirles que tengo otro 
cheque de 10 mil pesos, en este caso 
para las candidatas y candidatos del 
Partido de la Revolución Democrática, 
que haré entrega a mi partido el 
PRD, además de otras personas 
que también hicieron su aportación 
personal a la cuenta del PAN.

Fuente /INEGI 

Datos vergonzosos que manchan, 
¿que ofrecen los nuevos funcionarios 
que van a ganan en las próximas 
elecciones al respecto?

La tarea más importante a que se 
enfrentan los candidatos en campaña, 
aunque es a nivel nacional, la parte 
que le corresponda a Nayarit se 
ocupa poner mucha atención a más 
de 24 mil experiencias de corrupción 

se registraron por cada 100 mil 
habitantes a Nivel Nacional.

Por porcentajes los más corruptos 
con 50.60 % son Seguridad Pública, 
24.8 % permisos relacionados con 
la propiedad,  21.9% otros pagos, 
trámites de solicitud, 21.8% trámites 
ante el Ministerio Público, 20.1% 
trámites en Juzgados y Tribunales, 
15.1% trámites del servicio de 
Energía Eléctrica, 14.8% llamadas 
de emergencia a la Policía,  13.2% 

trámites vehiculares. 11.8%  trámites 
municipales ( permisos, conexiones 
de agua potable),  9.2% trámites para 
abrir una empresa, 8.0% servicios 
municipales, 4.6% pago de tenencia 
o impuesto vehicular, 4.0% Beneficios 
de crédito de vivienda o programas 
sociales, 3.2% Trámites del Registro 
Civil, 3.1% trámites fiscales, 1.7% 
trámites de pasaporte, 1.2% pago 
ordinario del servicio de luz, 1.0% 
pago de predial, 0.5% atención médica 
programada (IMSS, ISSSTE, SP, etc.) 

*A qué partido le preguntamos. 0.4% atención médica de urgencias 
(IMSS, ISSSTE, SP, etc.)

Prevalencia de la corrupción 12% 
de la población, tuvo una 
experiencia de corrupción 
con un servidor público, 
frecuencia en su práctica 
88.3%, de la población, 
considera que son muy 
frecuentes o frecuentes de 
los cuales los principales 
sectores donde se 
perciben son: 1er lugar 
Policías con 89.7%, 
2do. Lugar,  Partidos 
Políticos84.4%, 3er lugar 
Ministerio Público 78.4% 
y 4° lugar Gobiernos 
Estatales con 77.2

Fuente: INEGI.  Encuesta 
Nacional de Calidad e Impacto 
Gubernamental (ENCIG) 2013.
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Yo seré el candidato oficial del PAN 
a la alcaldía de Tepic: Óscar Pereyda

Desde antes de llegar a la alcaldía estamos 
trabajando para los tepicenses: Roy Gómez 

4

Durante el primer entrenamiento 
con el equipo de los Coras del 
Deportivo Tepic, el “Bofo” Bautista 
aseguró que viene entregar el 
máximo esfuerzo en la cancha, 
“defenderé la camiseta a muerte” 
dijo en entrevista.

El “Bofo” Bautista debutó a los 18 
años y ha formado parte de varios 
equipos como: Tecos, Morelia, 
Pachuca, Chivas, Jaguares, Chivas 
USA, San Luis y recientemente 
en los Coras, “estoy ilusionado 
de seguir mostrando mi calidad 
dentro del campo y aportando 
para el beneficio del equipo, yo 
vengo aportar mi granito de arena, 
sabemos que somos 30 jugadores 
y esto se trata de trabajar fuerte 
en la semana para que el técnico 
determine quien juegue y así el 
equipo gane, lo más importante 
siempre en un equipo es el grupo 
y que ganemos”.

“Tengo expectativas muy altas, 
queremos quedar campeones, estoy 
ilusionado de este nuevo proyecto, 
se puede decir que este es un equipo 
joven a la mayoría los conozco son 
jugadores con un gran talento, que 
se complementan con jugadores de 
experiencia”, manifestó.

El  nuevo in tegrante de l 
Deportivo Tepic se dijo contento 
del recibimiento que le hizo tanto 

el equipo como la afición nayarita, 
“hay que corresponderle con la 
misma intensidad dentro del campo 
y en los partido, agradezco a la 
gente que ha apostado por mí, yo 
le veo mucho potencial, muchas 
personas podrían dudar pero sé 
que son jóvenes con hambre de 
triunfo, un gran talento que se va 
demostrar dentro de la cancha, un 
gran saludo a toda la afición, el 
día de ayer nos tocó llegar allá  y 
decirles que confíen en este equipo, 
confíen ciegamente y trataremos 
de dar las cuentas dentro de la 
cancha”.

El joven futbolista con gran 
talento, hoy llega a Nayarit con el 
objetivo de lograr el campeonato 
y llegar a la Liga MX de Primera 
División, el próximo 18 de julio los 
Coras debutan contra Zacatepec 
en el estadio Arena Cora y en el 
Torneo de Copa el 6 de agosto 
contra Chivas del Guadalajara.

“Desde el momento en que tome 
este reto de estar en Nayarit me 
comprometo y siempre lo he hecho 
en cada equipo que estoy, trato de 
mostrar un gran talento dentro de 
la cancha pero entregar al cien 
por ciento el corazón”, aseguró en 
un mensaje a la afición nayarita a 
quienes invitó a seguirlos en los 
próximos partidos.

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Los candidatos de la alianza 
Por el Bien de Nayarit no esperamos 
llegar al cargo que buscamos para iniciar 
los trabajos que nos corresponden, sino 
desde ahora ya estamos buscando 
recursos para los proyectos  que 
tenemos, porque como candidato 
a presidente municipal de Tepic ya 
presenté el expediente técnico para 
el proyecto de agua potable todos los 
días para todos los habitantes, que 
con una inversión de 300 millones de 
pesos esperamos consolidarlo una 
vez que tome protesta como nuevo 
alcalde tepicense.

Así lo dio a conocer el candidato de 
la alianza Por el Bien de Nayarit a la 
alcaldía de Tepic, Roy Gómez Olguín, 
añadiendo que otra de sus primeras 
acciones que realizará es la ratificación 
del convenio del mando único, ya que 
para la seguridad nayarita es lo que 
más ha funcionado, por el combate a 
la delincuencia se hace en equipo y 
por ello “esperamos que la Fiscalía 
General siga manejando la seguridad 
que nos ha traído paz y tranquilidad 
a las familias nayaritas y la policía 
municipal será la encargada de la 
prevención para estar muy cerca de 
la gente en las colonias”.

Con ello, dijo, se podrá vigilar de 
cerca que no haya robos a casas 
habitación, a los vehículos y los 
asaltos a mano armada en lugares 
despoblados o en espacios solitarios, 
para ello “buscaremos ha recuperación y 
rehabilitación de los espacios públicos, 
ya que la delincuencia en muchas 

ocasiones rompe las luminarias para 
que al amparo de la oscuridad, haga 
de las suyas con gente de bien, que 
solo tiene que pasar por esos lugares 
cuando es una emergencia”.

Señaló que en la dirección de 
aseo público tiene conocimiento que 
hay 27 camiones recolectores, 10 de 
ellos están en buenas condiciones 
porque fueron donados por el gobierno 
estatal el año pasado, 10 necesitan un 
mantenimiento constante y los otros 7 
están sin funcionar, por lo que estaremos 
al pendiente porque se requiere que 
los 27 camiones estén funcionando de 
manera normal, porque de lo contrario 
los que funcionan hacen dos y hasta 
tres turnos, por ello no tienen una 
duración mayor y por el uso, en corto 
plazo dejan de ser funcionales “cuando 
la gente de Tepic necesita éste y otros 
servicios más, de calidad”.

Dijo que desde ahora ya está 
platicando con el gobierno del estado 
y de la Federación, para conseguir 
12 camiones recolectores de basura, 
pero además “tenemos contacto con 

los diputados federales para que nos 
apoyen con los servicios públicos, 
a eso se debe que ya tengamos los 
expedientes técnicos de varios proyectos 
y no esperamos hasta la llegada al 
cargo, porque la gente ya nos pide el 
apoyo y lo estamos preparando para 
dárselo desde antes de tomar el nuevo 
encargo para que estemos seguros, 
obtendremos la victoria.

Con una mejor imagen y servicios 
públicos de calidad, manifestó Roy 
Gómez, inversionistas locales, 
nacionales y extranjeros tendrán 
puestos los ojos en esta ciudad con el 
fin de instalar sus empresas, sabiendo 
que tenemos todo en regla, además 
de la seguridad, paz y tranquilidad en 
la que vivimos y si nos presentamos 
como una ciudad atractiva seguramente 
que habrá nuevas inversiones con 
las que se generen muchos empleos 
“además de los dos agroparques que 
se construirán donde se tendrán un 
mínimo de 3 mil empleos para la gente 
de Tepic, pero si no hay mano de obra 
aquí seguramente que vendrán de 
otros municipios”.

El militante panista, Oscar Pereyda, 
dio a conocer que esta semana la Sala 
Constitucional Electoral del Tribunal 
Superior de Justicia dará el resultado 
del recurso de impugnación que se 
presentó contra la candidatura a la 
presidencia municipal de Tepic de 
Leopoldo Domínguez.

Óscar Pereyda aseguró que hay 
elementos suficientes para invalidar 
la candidatura ya que hay pruebas 
de que Leopoldo Domínguez utilizó 
recurso, mobiliario y personal del 
Comité Directivo municipal del PAN 
durante su precampaña.

Explicó que una vez que se den los 

resultados Óscar Pereyda 
será el candidato oficial 
del PAN para la alcaldía 
de Tepic.

“ I n f o r m a r l e s 
p r i m e r a m e n t e  q u e 
s e g u i m o s  c o n  l a 
impugnación del juicio que 
anuncie el día 28 de abril 
cuando arrancamos las pre 
campañas, ya está en manos 
de la Sala Constitucional Electoral lo 
que tengan a bien determinar ellos en 
su momento procesaran lo oportuno, y 
segundo pues he visto con tristeza que 
el candidato del pan, Polo Domínguez, 
únicamente se ha dedicado toda su 

campaña, en lo que va 
hasta ahorita, critica y 
critica, y yo pienso que 
Tepic tiene diariamente 
más de medio millón de 
críticos, lo que ocupamos 
es hacer una campaña 
de propuestas” dijo Óscar 
Pereyda.

 Lamentó que la 
campaña política que ha 

desarrollado Leopoldo Domínguez se 
base en denotaciones y aseguró que en 
vez de ganar votos los ha perdido.

Hizo un llamado a los demás militantes 
y candidatos del PAN y el PRD a que 

vLos Coras del Tepic van por 
el campeonato: Bofo Bautista 

analicen la campaña política y de 
propuestas que está llevando a cabo 
el candidato de la coalición por el bien 
de Nayarit Roy Gómez Olguín, para que 
aprendan como se ganan votos.

“Que aprenda poquito de Roy que se 
ha dedicado a hacer trabajo prepositivo 
por el municipio de Tepic y le aclaro al 
doctor soy panista y nunca dejaré de 
ser panista, pero ocupamos reaccionar 
si queremos salir avante porque si me 
sale todo favorable que resuelva la sala, 
porque ya me notificaron el viernes de 
la semana pasada que ya se admitió, ya 
se pidió el informe al consejo municipal 
electoral si Polo fue registrado como 

candidato, como es un juicio vía persal 
pues tiene que ser rápido, pronto y 
expedito, y esperamos que sea este 
fin de semana a más tardar, tengo fe 
en que saldré adelante y entonces 
yo seré el candidato a presidente 
municipal del PAN en Tepic” señaló 
el militante panista.

Aseguró que una vez que la 
candidatura a la alcaldía de Tepic por 
el PAN le sea entregada de manera 
oficial hará en una semana lo que 
Leopoldo Domínguez no, presentará 
propuestas reales y soluciones a las 
problemáticas de la capital nayarita.
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vPreparan en Fiscalía 6 agencias 
para conciliación de asuntos

Veytia es respaldado por empresarios

Por Juan Carlos Ceballos

Xalisco.- Yo no espero ataques a estas alturas 
de la campaña y si los recibo no les voy hacer 
caso, yo tengo un plan de trabajo claramente 
establecido y es el que voy a seguir, no podemos 
detenernos por opiniones y comentarios distintos, 
en campaña vemos de cara a la gente, escuchamos 
sus demandas y sus necesidades muchas de las 
cuales son resueltas a la brevedad, otras más 
requieren, de más tiempo, unas son de largo 
plazo, pero igualmente buscaremos resolverlas  
y con el apoyo de la sociedad, al estar como 
diputado, haré las gestiones necesarias para 
dar respuesta a los ciudadanos y regresaré a mi 
distrito con la gente cuantas veces sea necesario 
y claro cuando me inviten. Aseveró el candidato 
del PRI, por el IV Distrito electoral, Tepic- Xalisco, 
Amado Rubio Castañeda.

Al ser cuestionado, en el sentido de la situación 

del Arroyo del Indio, Amado Rubio respondió: 
la ciudad de Xalisco está asentada sobre una 
cuenca muy importante, no nada más tiene el 
arroyo del Indio, tiene otros arroyos paralelos a 
este que menciono, que representan un peligro 
para la propia población, son temas que no se 
han atendido adecuadamente y pienso darle un 
impulso a esa atención y desde hace tiempo 
estoy leyendo la ley de desarrollo urbano de 
Xalisco, no cuando llegue, sino desde ahora, 
tenemos que prever situaciones como las que 
ya se vivieron y que es de sobra conocida, no 
solo por los habitantes de este municipio, sino 
de todo el estado, no podemos bajar la guardia 
y menos ahorita en temporada de lluvias y 
fenómenos climáticos, primero como candidato 
y después como diputado, estaremos atentos a 
cualquier circunstancia.

Rubio Castañeda, recordó que le tocó trabajar 

hasta el día 6 de abril, en el que tuve que retirarme 
para seguir en esta aspiración, me tocó concluir y 
entregar a la comisión rectora Comisión Nacional 
del Agua, el estudio que realicé para hacer las 
obras necesarias del Arroyo del Indio, se entregó 
en su completo y está  ya arrojando resultados 
dicho estudio ya se determinó una cantidad a 
ejecutar, que ya está ejecutando la CONAGUA, 
primero para la limpieza y el desazolve de todo 
el cauce, se hizo también la determinación de 
zona federal, lo que explica que se tengan que 

separar o retirar casas, ya se está en ese proceso 
y también se está en el proceso de acercamiento 
y convencimiento de la gente que construyó en 
dicho cauce, es un proceso que se está llevando 
ya a cabo pero ya hay un recurso destinado para 
la ejecución de todas las obras que se requieren 
para la protección y encauzamiento del arroyo 
del Indio, así mismo el mismo cauce que es todo 
Xalisco, se han hecho ya estudios para otros 
cauces que dañan también algunas otras calles 
paralelas a dicho arroyo. Concluyó.  

Empresarios nayaritas se 
manifestaron a favor del trabajo del 
Fiscal General del Estado, Edgar 
Veytia, quien ha logrado regresar 
la seguridad a nuestra entidad 
a través de una estrategia clara 
y de incentivos a los elementos 
policiacos.

En las últimas semanas el 
candidato del PAN a la alcaldía de 
Tepic ha intentado desestabilizar 
la seguridad y pidiendo que 
se desproteja a los elementos 
de la Policía Nayarit, con el 
argumento de que deben andar 
sin capuchas.

Por tal razón, el empresario 
nayarita Antonio Echevarría 
Domínguez, reconoció la labor 
del Fiscal del Estado, Edgar 
Veytia en materia de seguridad, al 
generar las condiciones idóneas 

que permitan atraer 
mayor inversión 
a la entidad,  así 
como al reducir 
considerablemente 
los índices de 
d e l i n c u e n c i a , 
posic ionando a 
Nayarit como el 
segundo estado 
más seguro del 
país.

En entrevista 
destacó que Edgar 
Veytia ha superado 
las expectativas  y 
ha cumplido con la 

tarea que le fue encomendada 

al tomar las riendas de la 
seguridad en Nayarit, lo que ha 
generado mayor confianza  y un 
escenario ideal para el sector 
empresarial.

 “En tranquilidad se percibe muy 
cambiado, en tranquilidad siento 
yo que hay más confianza, hay 
más confianza para invertir; yo 
siento que Veytia ha sido el pilar 
fundamental y está cumpliendo 
con las órdenes muy precisas 
que le ha dado el Gobernador, 
que fue parte de las promesas 
de campaña; yo nomás te digo 
que gracias a Veytia se percibe  
más seguridad, hay más garantías 
para la inversión”, comentó.

No espero ataques y sí los recibo 
no haré caso: Amado Rubio 

Por Oscar Verdín 
Camacho 

A marchas forzadas 
trabajaban este lunes 
numerosos hombres para la 
adecuación de seis agencias 
del Ministerio Público de 
la Fiscalía General del 
Estado (FGE), que se 
dedicarán especialmente 
a solucionar asuntos por la 

vía conciliatoria.

Se espera que 
el inicio de las seis 
agencias sea durante 
esta semana y es 
acorde a l  nuevo 
sistema de justicia.

S e g ú n  d a t o s 
r e c o g i d o s ,  e s a s 
agencias ministeriales 
atenderían delitos de 
menor impacto como el 
de daño en propiedad 
ajena, injurias, lesiones 
simples, hechos de 
tránsito, pero buscando 
la conciliación entre 
las partes sin que sea 
necesario llegar a un 

proceso penal. Son, además, 
casos en importante número 
junto a los del orden familiar 
que atiende el Centro de 
Justicia Familiar.

De esa forma se pretende 
la consignación ante un juez 
básicamente de asuntos 
relevantes, no así los que 
tengan impacto menor y 
en los que, se insiste, se 
buscará la conciliación.

Se conoce que en la oficina 
tradicional donde se reciben 
las denuncias penales en 
la Fiscalía General habrá 
un agente del Ministerio 
Público “operador”, que 
podrá decidir respecto a si, 
dependiendo de la queja, 
se toma como denuncia o 
bien es llevada a una de 
las citadas seis mesas de 
conciliación.

La idea es la pronta 
solución de conflictos, la 
reparación de daños sin 
necesidad de llevar un 
largo proceso penal como 
actualmente sucede.

* Se pretende reducir el número de consignaciones ante un 
juez y, por el contrario, solucionar los problemas menores 

mediante la conciliación de las partes.

PEÑA NIETO PRONOSTICA TRIUNFO 
DE MÉXICO SOBRE BRASIL..

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
Ojalá que tenga tino 
y se obtenga un buen resultado
pues Peña no es adivino
pero quizá copió al pulpo.
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Confirman Presidentes 
asistencia a Cumbre en Nayarit

Política6

Los presidentes de Colombia, Chile, 
México y Perú han confirmado su 
asistencia a la cumbre de la Alianza 
del Pacífico que se celebrará este fin 
de semana en la localidad de Punta 
Mita, en el estado de Nayarit.

Los mandatarios arribarán a Nayarit 
el próximo jueves 19 para asistir a la 
reunión de mandatarios de este bloque 
comercial, que está integrado por 
Colombia, Chile, México y Perú.

En la reunión de Punta Mita está 
previsto que los países miembros 
lancen la integración de sus mercados 
de valores mediante la puesta en 

marcha del Mercado Integrado 
Latinoamericano (MILA), una medida 
que se espera tenga una gran impacto 
entre los inversionistas.

Entre los temas más importantes 
que abordarán en el cónclave, en 
el que México asumirá la secretaría 
temporal de la Alianza, se incluye 
también la definición de diferentes 
mecanismos concretos de cooperación 
con los países observadores, que 
actualmente suman 32.

Asimismo, los gobernantes de 
México, Colombia, Chile y Perú 
definirán en Punta Mita los mecanismos 

de adhesión al bloque hacia adelante 
para "darle mayor dinamismo a la 
ampliación" de la Alianza, constituida 
en 2012.

Y abordarán el proceso de 
incorporación de Costa Rica, que 
se inició formalmente durante el 
mandato de Laura Chinchilla, y el 
de Panamá.

El gobierno que encabeza Michelle 
Bachelet ha expresado su intención 
de servir de enlace entre este bloque 
comercial y el Mercosur, compuesto 
por Argentina, Brasil, Paraguay, 
Uruguay y Venezuela, y del que Chile 
es miembro asociado.

Este lunes, Carlos Muñoz Barragán, 
en su calidad de Secretario General 
del SPAUAN, presidió la Asamblea 
para llevar a cabo la renovación de 
la Secretaría General de Sección en 
Odontología, en dicha Asamblea, Muñoz 
Barragán, estuvo acompañado por David 
Acosta,  Secretario de Organización, 
Mairen Bonilla, Secretaria de Actas y 
Acuerdos y Jesús Zepeda, Secretario 
de Acción Política.

Siguiendo el orden del día, se dio 
lectura a la convocatoria para conocer 
los puntos que marcan los Estatutos 
que rigen a la organización gremial 
para poder llevar a cabo la elección 

para la renovación de la Secretaria 
General de Sección, la cual estuvo a 
cargo de David Acosta, Secretario de 
Organización. 

Por su parte, Mairen Bonilla, Secretaria 
de Actas y Acuerdos, realizo el pase 
de lista correspondiente, para después 
proseguir con el registro de planillas, 
en donde sólo se presentó una planilla 
de unidad encabezada por el docente 
Rodolfo García. 

Antes de proseguir con la toma 
de protesta a Rodolfo García, se le 
hizo la entrega de un reconocimiento 
por parte del SPAUAN, a la profesora 

Claudia Amaro, por la gestión que 
tuvo a bien a desempeñar durante su 
periodo como Secretaría General de 
la Sección No. 13, correspondiente a 
la Unidad Académica de Odontología, 
quien agradeció al Sindicato por el 
apoyo brindado para poder realizar 
una buena gestión para su Unidad 
Académica. 

Correspondió a Carlos Muñoz, 
tomar protesta a los integrantes 
de la planilla "Identidad Sindical" , 
posteriormente, Rodolfo García, ya como 
Secretario General de la Sección de la 
Unidad Académica de Odontología, se 
comprometió a trabajar para mantener 
la unidad dentro de la escuela, buscar 
fortalecer los lazos de identidad con 
el Sindicato y para ello trabajará muy 
de la mano del Secretario General 
del SPAUAN así como con todos los 
integrantes del Comité Central Ejecutivo, 
con la finalidad de tener una buena 
gestión que beneficie a sus docentes 
representados. 

El único proyecto de izquierda 
está en el PT: Perredistas

En conferencia de prensa y 
acompañado por mil i tantes y 
candidatos a diferentes cargos de 
elección popular del Partido del 
Trabajo (PT), el candidato a diputado 
local por el distrito uno, Justino Ávila 
Lepe, ratificó que a partir de esta 
contienda electoral, el único proyecto 
de izquierda es el PT.

“Las alianzas de facto no llevan 
a ningún fin determinado porque 
se vuelve una lucha ideológica 
interna, no permite darle rumbo a 
los proyectos de la gente porque no 
es posible que siendo de izquierda 
juegues por la derecha, como lo es 
en el caso PAN-PRD, en cambio 
como verdadera izquierda, como 
verdaderos perredistas seguiremos 
luchando por los derechos del pueblo 
desde el PT”, declaró Avila Lepe.

Durante la conferencia también 
habló Reginaldo Sandoval Flores, 
Comisionado Político Nacional del PT 
para asuntos electorales en Nayarit, 
quien se expresó animado ante la 
suma de operadores perredistas al 
Partido del Trabajo en este proceso 
electoral y dijo, se mostrarán los 
resultados el próximo 6 de julio.

“Somos los únicos que nos 
oponemos a las posiciones de 
derecha sostenidas por el PRI y el 
PAN, y que prácticamente el PRD 
se quedó sin proyecto porque se 
lo entregó al PAN. Hoy celebramos 
que hay hombres de principios y de 
congruencia que siguen luchando 

en la izquierda, que anteriormente 
eran del PRD y que hoy siguen 
luchando por un verdadero partido 
de izquierda que no se vende por 
interese particulares, que somos 
el único instituto político a nivel 
nacional y a nivel de Nayarit, el 
único coherente en ideologías 
y acciones, nuestro Partido del 
Trabajo, la verdadera lucha por la 
izquierda ahora es en el PT”, declaró 
el comisionado nacional. 

Ambos expositores petistas 
recalcaron que de la mano con 
Raúl López, candidato a presidente 
municipal del PT y demás candidatos 
a regidores y diputados, “pese a no 
contar con los mismos cuantiosos 
recursos de los partidos como 
el PRI y PAN, nosotros daremos 
resultados este 6 de julio por que 
nos respalda un real contacto con 
la gente, nos involucramos con 
sus necesidades, vemos lo que 
en verdad le adolece a Tepic y a 
todo el estado y sabemos cuáles 
son las propuestas y estrategias 
necesarias para que realmente les 
lleguen los recursos a todos por 
igual”, expresaron.

Por su parte el candidato petista 
a la alcaldía de Tepic, Raúl López 
agradeció a sus simpatizantes y a 
miembros del PRD por creer en su 
proyecto político, comprometiéndose 
a trabajar para ganar la presidencia 
municipal y realizar un trabajo 
para que lleguen los beneficios al 
pueblo.

*Perredistas aseguran la verdadera izquierda es el PT
•	 “No	es	posible	que	siendo	de	izquierda	juegues	
por	la	derecha,	como	lo	es	en	el	caso	PAN-PRD,	en	
cambio	como	verdadera	izquierda,	como	verdaderos	
perredistas	seguiremos	luchando	por	los	derechos	del	

pueblo	desde	el	PT”,	declaró	Ávila	Lepe.

SPAUAN renovó la Secretaria General de 
Sección No. 13, correspondiente a Odontología. 

Carlos Muñoz Barragán concluyo 
la Asamblea brindando información 
sobre los trabajos que se están 
realizando en torno a las basificaciones 
y reclasificaciones, así como los eventos 
deportivos y culturales que se están 
realizando con la finalidad de fortalecer 

y buscar la identidad sindicalista, afirmó 
que en el SPAUAN se está permitiendo 
que los jóvenes docentes universitarios 
participen en los trabajos sindicales 
y conozcan sobre la función que el 
SPAUAN tiene dentro de la Universidad 
Autónoma de Nayarit.   
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Julio César para presidente y Amado 
Rubio para diputado ganarán en Xalisco

Política

vRoy se compromete a tener un 
Tepic iluminado, limpio y seguro

Por Edmundo Virgen

El candidato a la presidencia municipal de 
Xalisco, Julio Cesar López Rúelas, asegura 

que la unidad que en esta campaña política 
se ha podido observar al interior de las 
bases partidistas, será fundamental para 
que los candidatos que integran la fórmula 

priista puedan llevarse el triunfo electoral 
en los comicios del primer domingo de julio, 
toda vez que son gente comprometida con 
dar solución a las demandas más sentidas 
del pueblo.

En estos últimos quince días que 
restan de campaña dijo, intensificarán el 
trabajo proselitista y si el tiempo lo permite 
volverán en segunda vuelta a visitar ejidos 
y demarcaciones para reunirse en cada uno 
de estos eventos con organizaciones civiles, 
clubes de la tercera edad, con organizaciones 
juveniles y con los deportistas, así como 
con sindicatos, comerciantes, productores 
del campo y demás organizaciones de la 
sociedad que se identifican plenamente con 
los candidatos que conforman la formula 
priista, que desean para el municipio de 
Xalisco un cambio de gobierno.

Julio César López Rúelas, manifestó 

7

Un Tepic iluminado, limpio 
y seguro propone el candidato 
a Presidente Municipal, Roy 
Gómez Olguín, quien este lunes 
se dio cita en la colonia Vistas 
de la Cantera para presentar 
el proyecto de mejoramiento 
de servicios públicos el que se 
habrán de invertir 500 millones 
de pesos, y el cual tiene como 
objetivo la adquisición de 12 
nuevos camiones recolectores 
de basura y la ampliación, 
renovación y la mejora del 
sistema de iluminación en todo 
Tepic. 

Al margen del canal que 
atraviesa este asentamiento 
habitacional, las y los candidatos 
de la fórmula del PRI, en compañía 
de brigadas de limpieza, con 
palas, picos y rastrillos en mano 
iniciaron con los trabajos de 
desazolve de esta afluente como 
primera parte de las acciones 

que habrán de emprender para 
mejorar los servicios públicos 
en la capital. 

“Aquel las colonias que 
necesitan iluminación aquí 
tenemos e l  proyecto de 
iluminación, aquellas colonias 
que padecen de los servicios de 
recolección de basura tenemos 
la propuesta y la estaremos 
cumpliendo, no nos vamos a 
esperar a estar en el Ayuntamiento 
de Tepic, ya estamos trabajando 
para gestionar los recursos y 
entrando poder sacar adelante 
estos problemas”, señaló el 
candidato a la presidencia de 
Tepic.

As imismo in formó que 
ac tua lmen te  ex i s ten  27 
camiones recolectores de basura 
en servicio,-10 de estos se 
encuentran operando, otros 10 
se encuentran en condiciones 

regulares y los 7 restantes están 
fuera de servicio-; este parque 
vehicular manifestó, cubre a 
diario 58 rutas en toda la ciudad 
y 72 poblados, y cada camión 
cubre intensamente tres rutas a 
diario lo que provoca el desgaste 
excesivo de camiones. 

Como primera propuesta para 
mejorar este servicio en la capital, 
el candidato de la coalición Por el 
Bien de Nayarit, dijo que se tiene 
programada la adquisición de 12 
nuevos camiones recolectores, 
así como rediseñar rutas, lugares 
de servicio y recepción de basura, 
además de construir y equipar un 
nuevo taller de mantenimiento 
de los camiones recolectores, y 
emprender una intensa campaña 
de promoción de la cultura del 
reciclaje, la reutilización y la 
separación de residuos. 

 
Y para contar con un Tepic 

iluminado, el candidato a la 
alcaldía de Tepic emitió un 
diagnostico sobre las luminarias 
con las que se cuentan, informando 
que actualmente existen  un total 
de 22 mil luminarias en la zona 
urbana de Tepic, 4 mil en las 
localidades y 6 mil de estas no 
funcionan, por lo que propuso 

como solución, la modernización 
del alumbrado público de toda la 
ciudad, realizando tres acciones 
puntuales como son: la ampliación, 
renovación, y el mejoramiento 
del sistema de iluminación.

Con este proyecto, se ahorrará 
al municipio un 40 por ciento 
de lo que paga actualmente 
por el servicio de luz, que es 
equivalente a un millón 300 mil 
pesos al mes, es decir, más de 
15 millones de pesos anuales 
que se podrán destinar a la 
mejora de espacios públicos 
con la compra e instalación de 
lámparas de luz blanca que tienen 
una vida útil garantizada de por 
lo menos cinco años. 

Estas luminarias detalló 
Gómez Olguín alumbran igual 
que las mil 300 colocadas 
en los nuevos bulevares; y 
la sustitución se realizará en 
avenidas principales, vialidades 
primarias, parques, andadores 
y calles secundarias.

“Vamos a ser una de las 
mejores ciudades de nuestro 
país, desde ahorita estaremos 
trabajando para prestar servicios 
públicos de calidad, estamos 
contentos de poder servirle a la 

gente, esa es nuestra prioridad 
porque nosotros somos los 
empleados de toda la gente de 
Tepic y así vamos a continuar, 
los hombres y mujeres del PRI 
siempre están entregados a los 
tepicenses”, expresó. 

Ante las familias de La Cantera 
quienes observaban las labores de 
limpieza por parte de las brigadas, 
el candidato a Presidente 
Municipal enfatizó que al contar 
con calles bien iluminadas, se 
garantiza la seguridad de las 
familias tepicenses.

En este sentido destacó que 
la iluminación y la seguridad 
van de la mano, y al llegar 
al Ayuntamiento capitalino se 
mantendrá el mando único con la 
Fiscalía del Estado, respaldando 
la actual estrategia de seguridad 
que ha traído la tranquilidad y 
la paz al estado.

Finalmente explicó que se 
emprenderá el remozamiento 
de las 10 casetas de policías 
existentes, además de enfatizar 
que la policía Municipal seguirá 
realizando las actividades de 
contacto ciudadano y prevención 
de delito. 

que en esta campaña política se han 
hecho compromisos con los habitantes de 
todo el municipio y por lo tanto, llegando 
a la presidencia municipal, sus primeras 
acciones de gobierno estarán enfocadas 
a dar respuesta oportuna a todas las 
demandas que la población le ha solicitado 
durante las visitas que ha realizado casa 
por casa, ya que en su gobierno no habrá 
lugar para las mentiras, y los compromisos 
asumidos con el pueblo se cumplirán en 
tiempo y forma.

Por último, el candidato priista manifestó 
estar plenamente convencido de su triunfo 
el día de los comicios, ya que el pueblo en 
cada uno de sus recorridos de  campaña 
le ha patentizado su respaldo a la formula 
priista, que junto con el ingeniero  Amado 
Rubio Castañeda como candidato a diputado 
por el Cuarto Distrito, es la fórmula ganadora 
que rescatara el municipio de Xalisco que 
necesita de un mejor gobierno municipal 
y de la gestión de un mayor presupuesto 
desde el Congreso del Estado, para que 
se pueda realizar toda la obra pública 
que se requiere en todas las colonias del 
municipio.
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Xalisco¿Es seguro tomar medicamentos 
durante el embarazo?

Opinión8

Lorena Real/Jessica Yáñez

Probablemente la mayoría de las personas 
han escuchado acerca del consumo de 
medicamentos durante el embarazo y los 
efectos que estos pueden tener tanto en el 
bebe como  la embarazada, pero en ocasiones 
desconocemos que medicamentos son los 
seguros y cuáles no, ya sea el caso en que 
algunas mujeres embarazadas ignoren los 
efectos que algunos medicamentos pueden 
ocasionarles y los consumen para aliviar el 
malestar que tengan, o caso contrario que 
las mujeres tengan alguna enfermedad o 
malestar y por miedo a que el medicamento 
ocasione daño a su bebe no lo toman o 
si ya tenían el tratamiento lo suspenden, 
pero en ocasiones el dejar su tratamiento 
puede empeorar y su enfermedad afectar 
tanto a la madre como al bebé.

El uso de medicamentos durante el 
embarazo es común y basado en complejas 
discusiones de riesgo-beneficio entre 
médicos y pacientes. Por desgracia, sigue 
habiendo deficiencias en la información 
utilizada en el proceso de toma de decisiones, 
esto porque no hay estudios clínicos en 
mujeres embarazadas por razones éticas 
obvias. 

 Es importante destacar que muchos de 
los fármacos que se administran para el 
tratamiento de la madre pueden atravesar 
la barrera placentaria y provocar efectos 
nocivos  en el feto. El efecto nocivo por un 
fármaco  depende del estadio de desarrollo 
del embrión, en la etapa de la concepción 
e implantación se da un efecto llamado 
“todo o nada” de modo que el resultado 
puede ser el aborto o la sobrevivencia 
intacta del feto. Después entre los días 
18-59 se da un periodo de embriogénesis, 
de máxima sensibilidad ya que los tejidos 
se encuentran en diferenciación 
y un daño seria irreparable. 
Por último, el periodo fetal 
que comprende del día 60- 
39 semanas que se produce 
el crecimiento y desarrollo 
funcional, en el que si hay una 
exposición a fármacos puede 
afectar el crecimiento. 1

La clasificación del riesgo 
para el feto de los distin¬tos 
medicamentos más extendida 
es la propuesta por la Food and 
Drug Administration (FDA) .En 
general, los fármacos tipo A no 
evidencian riesgo para el feto 
durante el primer  trimestre y la 
posibilidad de daño fetal aparece 
remota, y en los del tipo B no 
se ha demostrado riesgo fetal. 
Los fármacos de las categorías 
C o D se deben reservar para 

aquellas situa¬ciones más graves en las 
cuales no exista una alternati¬va más 
segura, y los fármacos X deben evitarse 
siempre en las gestantes.2

En cifras dadas a conocer por la OMS  
las anomalías congénitas afectan a uno de 
cada 33 lactantes y causan 3,2 millones 
de discapacidades al año. Se calcula que 
cada año 270 000 recién nacidos fallecen 
durante los primeros 28 días de vida 
debido a anomalías congénitas, siendo 
el consumo de ciertos fármacos una de 
las causas. 3

Por estas razones y porque es muy 
grande la cantidad de medicamentos 
contraindicados en el embarazo, desde 
medicamentos usados para un simple 
dolor de cabeza hasta para una infección, 
es de gran importancia que ante la duda 
acerca del consumo de un medicamento 
durante tu embarazo preguntes siempre 
al médico, no te automediques.

Referencias:

1. Neus R. Medicamentos y embarazo. 
Butlletí d’ información terapéutica. 2005; 
18(2): 7-12. 

2. FDA. Pregnancy and lactation 
labeling. [En Línea]. [Actualizado 2 de 
noviembre de 2011; acceso 1 de junio 
de 2014]. Disponible en: http://www.fda.
gov/drugs/developmentapprovalprocess/
developmentresources/labeling/ucm093307.
htm.

3. Organización Mundial de la Salud. 
Anomalías congénitas. [En Línea]. 
[Actualizado Octubre 2012; acceso 1 de 
junio de 2014]. Disponible en: http://www.who.
int/mediacentre/factsheets/fs370/es/.

En el Teatro del Pueblo.

Una noche mágica, de ensueño, de 
imaginación, de romance y de gran talento, 
se vivió la noche del Sábado pasado en el 
Recinto  Cultural más importante del Estado 
de Nayarit, los asistentes tuvieron la gran 
oportunidad de apreciar la Música magnífica 
que enmarcó un espectáculo Internacional, con 
un maravilloso vestuario donde brillaban los 
más de 25 patinadores, bailarines, acróbatas 
y  a c t o r e s  
extraordinarios; 
jóvenes Rusos 
guapís imos y 
chicas hermosas 
que hicieron cantar 
y reír a todo el 
público asistente. 
No podían faltar 
l o s  p a y a s o s 
q u e  h i c i e r o n 
p e r i p e c i a s  y 
b r o m a s  q u e 
hicieron a los 

chiquitines inundar de carcajadas el Teatro 
del Pueblo.

Entre lo más destacado de éste Show 
Circense fue el Baile del “Jarabe Tapatío” 
en patines así como las acrobacias en el 
Aire de manera muy profesional,  arrancaron 
muchísimos aplausos y reconocimiento a 
tan Excelente presentación del “Circo de 
Moscú, sobre hielo” ¡Enhorabuena al Teatro 
del Pueblo; “Alí Chumacero”!

“DE CULTURA Y 
ALGO MAS” 

Por: Liliana Hernández 

¡EXTRAORDINARIO EL CIRCO DE MOSCÚ SOBRE HIELO!

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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Xalisco

Buscará Julio César construcción 
de Agroparque en Xalisco

vMejoraremos los servicios públicos de Tepic y Xalisco: Amado

9

Por Edmundo Virgen 

En conferencia de prensa el candidato 
a la Presidencia Municipal de Xalisco, 
Julio César López Ruelas, aseguró que 
durante su gestión como alcalde buscará 
la construcción de un agroparque en este 
municipio, con lo que se beneficiará a 

trabajadores del campo como cafeticultores 
y cañeros, sectores de gran impulso en 
esta zona.

“Nuestro compromiso es dar dinamismo 
a la zona cañera y cafetalera, por lo que 
buscaremos que uno de los agroparques que 
serán construidos gracias a las gestiones 

Por Edmundo Virgen 

XALISCO.- El candidato a Diputado local 

por el IV Distrito de la coalición Por el Bien 
de Nayarit, Amado Rubio Castañeda, se 
comprometió a trabajar desde el Congreso 

para optimizar los servicios públicos de 
Tepic y Xalisco, “gestionaremos el recurso 
necesario para desarrollar los proyectos que 

nos permitan que estos dos municipios cuenten 
con mejores servicios públicos, además de 
seguridad” enfatizó.

El candidato aseguró que trabajará de la 
mano con Roy Gómez Olguín y Julio Cesar 
López, priístas que dijo serán presidentes 
municipales de Tepic y Xalisco, “nosotros 
conocemos las deficiencias que hay en los 
servicios públicos de ambos municipios, 
tenemos la experiencia y los conocimientos 
para resolverlas y sabemos que sus próximos 
presidentes Roy Gómez y Cesar López, cuentan 
con proyectos bien definidos para cada uno 
de sus municipios” afirmó.

Indicó que desde el Congreso local será 
la voz de la ciudadanía nayarita, por lo que 
dará prioridad a que el recurso que llegue a 
la entidad se destine en resolver las temas 
más demandados por la gente.

del Gobernador ante el Presidente de la 
República, se instalen en nuestro municipio”, 
señaló acompañado de candidatos a regidores 
y el aspirante a la diputación por el cuarto 
Distrito; Amado Rubio Castañeda.

De igual forma los priístas aseguraron que 
trabajarán en equipo por el bien de Xalisco, 
y en coordinación con autoridades estatales 
y federales mejorarán las vialidades de la 
zona, como ejemplo señalaron la carretera 
San José de Costilla-Pantanal, debido a que 
se trata de una vía muy transitada por los 
vehículos de carga durante la temporada 
de zafra.

Durante su conferencia de prensa los 
integrantes de la coalición Por el Bien de 
Nayarit destacaron el trabajo del Gobernador 
del estado en materia de seguridad, por 
lo que es necesario aprovechar estas 
condiciones favorables para generar fuentes 
de empleo.

“Nuestra campaña está enfocada en 
propuestas, no en ataques y confiamos en 
que los habitantes de Xalisco brindarán su 
apoyo para que las candidatas y candidatos 
de la alianza Por el Bien de Nayarit 
obtengamos carro completo el próximo 6 
de julio”, coincidieron los aspirantes.
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Pepe Alvarado un líder 
con alta sensibilidad social

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit, arranca la 
segunda vuelta del torneo de copa 
de voleibol femenil “Carnicerías el 

Rey  De North Carolina”, bajo el 
firme patrocinio de Gabriel Núñez 
Carrillo, que domina sólidamente 
la sexta mágica de Jala, de pe a 
pa, con paso invicto ratifica su 
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Ixtlán del Río
Desaparece huelga en Ixtlán del Río por arte de magia

Por Jolumeca

Ix t lán del  Río,  Nayar i t . - 
Entrevistado, en el marco de sus 
visitas domiciliarias a la comunidad 
del fraccionamiento Revolución, el 
abanderado de la Alianza por el Bien 
de Ixtlán, Sergio Sánchez, enfatizó 
en señalar que una vez ganada la 
elección, va  por cero corrupción, 
transparencia y eficacia en los 
resultados de su administración 
como regidor.  

Para Sergio Sánchez, candidato a 
regidor por la demarcación dos, las 
declaraciones y señalamientos de 
denostaciones a su persona por sus 
contrincantes no me preocupan, los 

preocupados son otros porque saben 
que vamos a ganar. No ahondo en 
detalles y se limitó a decir que sus 
propuestas principales dentro de su 
gestión es que haya transparencia 
y rendición de cuenta.

Voy por eficiencia en los resultados 
para abatir las necesidades 
de mis representados, sé que 
hay necesidades apremiantes 
y demandantes, voy por la 
rehabilitación de vialidades, mas 
vigilancia en la zona y mejorar 
el servicio del agua potable y 
alcantarillado, indicó que una 
vez logrado el triunfo a corto 
plazo cumplirá sus compromisos 
adquiridos.

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Vecinos 
del municipio de Ixtlán del Río 
están contentos porque terminó 
la huelga de tres días emplazada 
por sindicalizados, como presión 
para que el edil Salvador Muñoz 
les pague, antes de irse, los dos 
millones y medio que les adeuda. 
La guerra sigue viva,  esta vez la 
batalla la pierden los trabajadores 
sindicalizados; no hubo heridos 

en ningún bando, sólo gastos y 
basura.

El alcalde Muñoz Hernández, 
volvió a darle una sopa de su 
propio chocolate a los huelguistas, 
los tiene trabajando nuevamente 
bajo control en beneficio de la 
ciudadanía, la actual tesorera 
Elvira Becerra Jaime les dijo ‘corte’, 
se acabo la hueva,  todos a sus 
puestos  vamos a ser productivos,  
qué bueno que entienden que no 

hay dinero, sólo habrá quincenas lo 
que resta de la administración.

Enfatizó la tesorera municipal 
que no la contrataron para promover 
valores democráticos ni para ser 
justa y con buenos modales “tienen 
que ver que no hay dinero, hay 
trabajadores que quienes ganan 
7 mil pesos a la semana, 28 mil al 
mes, con ese salario es imposible 
pagarles”, por ese detalle la tesorera 
quiere recortar salarios a estos 

inflados trabajadores.

Varios vecinos se acercaron 
a la tesorería para acusar a 
los s indical izados que no 
tienen llena, con sus peticiones 
destruyen económicamente y 
emocionalmente al ayuntamiento lo 
desangran quincena tras quincena, 
la inconformidad ciudadana llegó 
puede empeorar la situación 
aunque parezca que todo está 
bajo control la batalla económica sigue vigente.

Jala invicta en ocho 
jornadas impone su calidad

Asegura Sergio Sánchez que 
logrando el triunfo cumplirá 

con sus compromisos  

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Vemos con 
sumo agrado que Pepe Alvarado, es 

un político sencillo, humilde a quien 
el poder y la riqueza no le hace mella 
y mantiene sus compromisos con sus 
ideales con su pueblo, es digno de 
admirar; y me quito el sombrero ante 
este tipo de político ejemplar que aspira 
la presidencia de este municipio para 
ayudar  más a su pueblo.

Enamorado de su pueblo y conocedor 
de sus problemas, dueño de una 
personalidad brillante, sencilla, con 
calidad humana y alto sentido social, 
capaz y creativo todo un estratega para 
sacar adelante los proyectos difíciles 

como lo será la próxima administración,  
que el Chato Muñoz le heredará toda 
la problemática a un hombre trabajador 
de manos limpias cultivado, inteligente 
y con autoridad.

Desde niño mostro su inclinación 
por ayudar a los demás, participó en 
la construcción de la estatua de la 
beata María Inés, actividad que le 
generó la admiración popular por su 
alto sentido social al servicio de la 
comunidad católica, con capacidad 
amplia para dirigir los destinos de 
este municipio como alcalde mostrará 

su liderazgo gerencial al servicio de 
los ixtlecos.

Cabe señalar que Pepe Alvarado 
no fue elegido al azar candidato a la 
alcaldía local por el PRI, se le escogió 
por su espíritu de superación y su 

manifiesto interés en los problemas de 
la comunidad mismos que lo han llevado 
a participar muy activamente en las 
campañas cívicas y de contenido social, 
además como político disciplinado 
es capaz de integrar y de unificar al 
tricolor local.

10

superioridad al resto de los equipos 
participantes que no muestran 
interés en derrotarlas. 

En las ocho jornadas anteriores 
los resultados fueron similares; 
esta poderosa escuadra encabeza  
la tabla general con el argumento 
sólido de la unión interna lo que les 
permite mantener la confianza lo 
que resta del torneo pretendiendo 
culminar, siendo primer lugar en la 
ceremonia de premoción de este 
importante torneo que está cerca 
de su final.

Cabe destacar que el equipo de 
Jala es sumamente disciplinado y que 
cuenta con jugadoras veteranas de 
primer nivel que encajan divinamente 
con las jóvenes de este plantel 
deportivo, convertido en ejemplo 
para las nuevas generaciones de 
voleibolistas, lo que permite que 
el voleibol provinciano de paso al 
voleibol moderno y pujante.
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*Jardín de niños presidente Alemán 

Festejo del Día de la Madre y del Padre
Sociales 

Por Robín Zavala/ 
Texto y Fotos 

La mañana cálida de 
los días transcurridos 
en el Jardín de Niños 
Presidente Alemán del 
centro de la ciudad de 
Tepic, se llevó a cabo la 
realización del festejo 
del día de la madre y 
del  día del padre.

E n t r e  l o s  q u e 
destacaran diversos 
juegos, actividades y 
del icioso desayuno, 
realizado de los niños, 
para un despejar del 
estrés, a los padres de 
familia, para que pasen de 
un rato muy divertido

El clásico karaoke 
no podría faltar, pero 
sobre todo el carisma, 
la atención y amabilidad 
de las maestras, que 
estuvieron al pendiente 
para que no faltara 
nada.

¡Felicidades! 

11
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Ixtlán del Río
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osamoradaR

El candidato del PRI a 
la presidencia municipal de 
Rosamorada, Tomás Cervantes 
de Dios sigue sumando 
simpatizantes, la campaña 
viene levantando cada día más, 
los priístas se suman a la causa 
de tener mejores beneficios 

para el pueblo, manifestándole 
todo el apoyo para que sea su 
próximo alcalde de este pueblo 
rosamorense.

Por cierto al candidato Tomás 
Cervantes estuvo saludando a 
todos los amigos de Cofradía, a 

la gente que se está sumando 
al proyecto para sacar adelante 
los rezagos que sufre el pueblo 
y buscar mejores alternativas 
de trabajo que beneficien 
a cientos de personas que 
están sin recursos y en la 
pobreza.       

Por Rafael Ríos 

ROSAMORADA.- En la fiesta 
del ejido de Cofradía en el 
municipio de Rosamorada las 
familias de esa localidad se 
manifestaron en favor del fuerte 
candidato a la alcaldía del 
municipio de Rosamorada el 
Panista Isaías Sandoval Aviña, así 

como también de la muy estimada 
Perredista Sofía González Díaz 
candidata a Síndico por esa 
demarcación política.

No cabe duda que llevan 
la delantera y todo parece 
indicar que Isaías Sandoval 
será el próximo alcalde de este 
municipio, hace falta que la 

agricultura, pesca y ganadería 
salgan a flote, que un presidente 
realice las gestiones en la 
ciudad de México para que 
lleguen recursos federales, con 
el propósito de impulsar este 
sector tan desprotegido, y para 
ello el candidato se compromete 
ante los electores trabajar en 
beneficio del pueblo. 

Sigue avanzando a la victoria en 
Rosamorada Tomás Cervantes 
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Cofradía se manifiesta en favor del Panista Isaías Sandoval 
Aviña candidato a Presidente municipal de Rosamorada
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A media campaña, se empiezan a marcar tendencias
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ecualaT
Edmundo Virgen 

Ruiz Nayarit.- Recientemente se dio 
a conocer en un medio informativo local 
que integrantes de mi estructura política 
estaban agrediendo verbalmente a personas 
de equis partido, lo cual es totalmente 

falso, su servidor como las personas que 
conforman mi estructura política y que 
por cierto estamos buscando un mejor 
futuro para el municipio de Ruiz y todos 
sus habitantes nos deslindamos de toda 
agresión y dejamos a las autoridades 

competentes que se encarguen de la 
indagatoria como del castigo si es que es 
acreedor o acreedora la persona que les 
faltó al respeto a quienes quisieron incriminar 
a su servidor como a mi equipo de trabajo, 
así lo manifestó el Profesor Efraín Valdez, 

Pasan los días y sin darnos cuenta 
ya estamos a mitad de las campañas 
2014, muchas colonias visitadas, muchas 
puertas, muchos compromisos y por su 
puesto quienes han logrado convencer 
a los ciudadanos y apuntan a un triunfo 
seguro y quienes bueno, pues no, esta 
nueva forma de hacer política ha causado 
un notorio agrado entre la ciudadanía que 
ha podido convivir de primera mano con 
su próximo representante, expresando sus 
inquietudes y estableciendo un lazo que 
seguramente llevará al voto, años antes 
era común ver los tradicionales eventos 
masivos, donde cientos de personas se 
agrupaban para escuchar un acartonado 
discurso por parte de los políticos y con 
ello se creaba cierta o poca convicción 
sobre la idoneidad sobre una persona 

para el puesto público que pretendía, 
este mecanismo ha permitido sin lugar 
a dudas ver un lado más humano en la 
clase política que se había despegado 
abismalmente de sus votantes.

Durante los recorridos en las colonias 
se ha sentado un precedente muy 
importante y si bien algunos no empatan 
totalmente con los candidatos, el sólo 
acto de la visita, el acto de humildad 
de bajarse del podio y acudir a cada 
persona, es un paso muy positivo, 
que ojalá sea replicado en años y en 
campañas posteriores, ya que en teoría 
esto habla también de un cambio en la 
manera de gobernar que veremos en las 
administraciones que hoy se disputan 
y en los curules que habrán de ser 

Siempre seremos respetuosos de nuestros 
adversarios políticos: Efraín Valdez
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Ruiz
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quien hasta ahora es el favorito a sustituir 
al  actual presidente municipal Don Librado 
Casas quien ha hecho un buen papel como 
presidente municipal.  

Somos más los que queremos un Equipo 
por Ruiz que ofrezca más oportunidades 
de desarrollo y mejores condiciones de 
vida. Gracias por la confianza, no los voy 
a defraudar.

¡¡Juntos lo vamos a lograr, Juntos 
Ganamos Todos!!

Con visión ciudadana
Enrique Vázquez Coronel

ocupados próximamente.
En cuanto a las tendencias, a los 

posibles ganadores y perdedores, aun 
sería irresponsable proclamar un ganador 
o un vencedor, mucho puede pasar en 
los próximos días, sin embargo, en los 
hechos si podemos ver quien ha logrado 
mover más conciencias y recorrer más 
terreno y aunque esto no es garantía de 
un triunfo, si es un hecho que tiene la 
capacidad de marcar la contienda. Al igual 
que el trabajo en grupo, la suma de las 
partes siempre es mayor que las propias 
partes que lo conforman, de ahí que si 
alguien fuese a sugerir que el bloque 
de la alianza por el Bien de Nayarit, se 
encuentra a la cabeza de la contienda 
difícilmente podríamos refutarlo, si bien en 
la “alianza” de facto están haciendo una 
campaña que ha sonado en los medios 
y en las calles, la desintegración y los 
esfuerzos separados de los candidatos 
difícilmente podrán igualar al trabajo 
conjunto y equilibrado de la maquinaria 
electoral del partido tricolor.

Finalmente, hasta la fecha el hecho de 
enunciar claramente las propuestas de 

gobierno, dejando sentadas promesas 
de campaña con punto y coma, es algo 
sumamente restable, la certeza en las 
acciones da para tener un seguimiento 
correcto de lo que se hizo o se dejó de 
hacer, tanto para la labor periodística 
como para el ciudadano que podrá 
visualizar claramente las acciones que 
le abran de beneficiar y si estas llegaron 
o no en un periodo razonable, muy al 
estilo de lo que sucedió en la campaña 
del hoy presidente Enrique Peña Nieto, 
la suma de compromisos fue fácilmente 
compilada y hoy podemos ver varios sitios 
en internet que dan seguimiento a lo 
hecho hasta hoy por el Presidente, quien 
por cierto tiene un ritmo de cumplimiento 
bastante alentador.

Esperemos que tomando el ejemplo 
del presidente, quienes resulten electos 
en esta contienda, repliquen el ánimo 
por cumplir todos y cada uno de sus 
compromisos, una frase común en estas 
campañas ha sido él, “Regresaré a cada 
uno de los lugares que he visitado a 
cumplir compromisos” seguramente 
así será. 
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Por Pedro Bernal/ Gente y Poder  

TECUALA.- El profe “Filo” a unos cuantos 
días de que esta campaña electoral 2014, 
culmine presenta buenos números en su 
trabajo proselitista, como candidato a 
regidor por la demarcación #- 3  Filomeno 
Cázares Ornelas, al igual que los demás 
candidatos de los diferentes partidos 
la cuenta regresiva ya empezó, aquí 

se empieza a apretar el paso y no hay 
vuelta de hoja como dicen por ahí esta 
elección la tenemos que ganar dicen sus 
amigos y adeptos en su campaña donde 
Filomeno Cázares, promete ser un gestor 
de cambios en bien de los habitantes de 
su demarcación y eso lo van a constatar 
ya que lo hayan elegido su próximo regidor 
de la demarcación # 3 de este municipio 
antes mencionado. 

Filomeno Cázares con buenos 
resultados en su demarcación

*La candidata a diputada local 

Paty Parra sigue convenciendo y 
recogiendo adeptos para el 6 de julio

Federico Romero Mejía seguro 
ganador de la demarcación 3
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder

TECUALA.- Paty Parra, visitando 
las comunidades del municipio antes 
mencionado sigue convenciendo y 
recogiendo adeptos a su campaña 
para el día 6 de julio, Paty es 
una mujer honesta y sencilla 

con ganas de volver a servir a su 
pueblo pero ahora con una mayor 
responsabilidad como legisladora, 
la imagen de Paty Parra y su 
persona está muy bien reconocida, 
en toda las comunidades que 
ha visitado, así como también 
en la cabecera municipal, Paty 
tiene un poder de convocatoria 

muy bueno y este día del padre 
lo demostró junto al candidato a 
la presidencia municipal Lucio 
Santana Zúñiga y los demás 
candidatos a un puesto de elección 
popular, donde demostraron su 
arrastre electoral, al reunir a más 
de 4,500 personas en el estadio 
municipal de Tecuala.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 
 

TECUALA.- El candidato a regidor por 
la demarcación # 3, Federico Romero 
Mejía,  es el seguro ganador de esa 
demarcación electoral, así lo comentan 
los habitantes de esta zona Federico, lo 
acompañan la mayoría de los ejidatarios 
de San Felipe Aztatán, el Filo y Huachotita, 

donde le refrendan todo su apoyo, y no 
se están equivocando porque en la figura 
de este líder ejidal, tendrán las gestorías 
necesarias para que los ciudadanos de 
estas comunidades del municipio de 
Tecuala recurran a él cuando ya esté en 
la sala de cabildo del próximo gobierno 
municipal, haciendo muchas gestorías 
a su favor.

*La cuenta regresiva ya empezó 
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

ACAPONETA.- Malaquías Aguiar, 
el “Malaco” visitó la colonia Invinay 
y fue recibido por una mayoría de 
votantes  de los diferentes partidos, 
políticos de este municipio, porque 
si algo se ha distinguido como 
candidato el “Malaco” es incluir  a 
todos los Acaponetenses a que se 

unan a esta gran campaña electoral 
por la carrera de la presidencia 
municipal. 

En el día del padre el Malaco 
agradeció al hombre que lo guió 
y le  enseñó a los valores más 
hermosos de la  vida y la familia,  en 
su mensaje dijo: “hoy en el día del 
padre, quiero hacerle un homenaje 
a la memoria de un hombre cuyas 

enseñanzas han sido mi 
pilar más fuertes durante 
los días, un hombre que me 
enseñó la importancia de 
trabajar para lograr lo que 
quieres, y así siempre ser 
agradecido con la gente 
de Acaponeta, un hombre 
humilde que quiso mucho a su 
pueblo y a su familia, durante esta 
campaña me he dado cuenta que su 

recuerdo, sigue presente, me alegra 
que el “Tripas” sea recordado con 
cariño como una persona franca y 
trabajadora, como un amigo que 

ayudó a todos sin distinguir a nadie, 
donde quiera que este le mando 
un abrazo a Juan Ernesto Aguiar 
Ruiz, su amigo el “Tripas”. 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- Sergio Rangel Cervantes, se 
compromete, se entrega, a su trabajo político electoral, 
y hace un buen equipo con sus compañeros los demás 
candidatos de la alianza “Por el Bien de Nayarit” de este 
municipio, visitando las comunidades, serranas como 
San Andrés Milpillas, San Francisco del Caimán, esas 
y varias comunidades de la zona serrana, de Huajicori, 
comprometiéndose que ya que sea elegido el día 6 
de julio, en las urnas a partir del 17 de septiembre, 
de este año volverá para agradecer su confianza y 
los compromisos que se están contrayendo en esta 
campaña electoral, los habitantes del municipio 
de Huajicori saben que el “Loco” no les va a fallar 
por eso es el número uno en las encuestas de  los 
huajicorenses y están listos para llevarlo, a la silla 
de la presidencia de Huajicori Nayarit.   

Malaquías Aguiar Ruiz “Malaco” 
agradece a su padre el “Tripas” 
donde quiera que se encuentre
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Se compromete a cumplirles 
a los huajicorenses el “Loco” 

Sergio Rangel 
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El Doctor Saulo Lora se compromete 
con la zona Serrana de Acaponeta

*El candidato a la presidencia municipal de la alianza de facto

Por Miguel Rentería 

ACAPONETA.- La gente lo 
que quiere es ver candidatos 
comprometidos, manifestó el 
candidato a la presidencia municipal 
de Acaponeta, Saulo Alfonso Lora 
Aguilar, quien puntualizó que el voto 
debe ser un voto reflexivo, donde 
la propuesta y el candidato sean 
convincentes.

En su primer día de gira por la 
Sierra de Acaponeta, Saulo Lora a 
acompañado de Francisco Muñoz 
Castrejón, candidato a regidor por la 
séptima demarcación,  se reunieron 
con integrantes de la comunidad de 
Santa Cruz, recordó que hace 6 años 
estuvo en dicha comunidad como 
candidato y un integrante reprendía 
las palabras que él decía,  “no es 
verdad, se van y ya no regresan”, a 
eso, él le contestó que efectivamente 
los del otro partido se iban y no 
regresaban, pero que él no iba hacer 
lo mismo, cumpliendo lo prometido, e 

invirtiendo como presidente más de 
29 millones de pesos a la carretera 
que conduce a la sierra.

“Le seguiremos invirtiendo a los 
caminos que conducen a la zona 
serrana, ustedes saben que yo si 
cumplo, antes se hacían muchas 
horas para llegar hasta aquí y hoy 
se ahorran el 50% de tiempo; que 
bueno que me tomaron el ejemplo 
y siguieron invirtiendo en el camino 
que tanta falta hace”

Asimismo, el Doctor Saulo Lora se 
comprometió con La Meza de Pedro y 
Pablo, indicándoles que la salud será 
prioridad en su administración, y que 
se verá reflejada en la construcción 
de un centro de salud con médico 
y medicamentos, además otro de 
sus compromisos será el bardeo 
perimetral de su pequeña plaza.

En su segundo día de recorrido, el 
Candidato le reveló a la comunidad 
de San Pedro de Honor que una de 

sus obligaciones será la rehabilitación 
del camino, desde la Meza de Pedro 
y Pablo hasta San Pedro de Honor, 
como lo realizó hace más de 5 años, 
con la maquinaria pesada que él 
gestionó.

Después el candidato Perredista 
le ofreció a San Diego de Alcalá  
que en su administración se contará 
con un doctor en el pueblo, pagado 
por el ayuntamiento, y que la 
Ambulancia que el gestionó en la 
administración pasada, no estará 
como elefante blanco, ya que se 
le dará mantenimiento para que 
traslade a los enfermos desde todas 
las comunidades de la sierra hasta 
Acaponeta.

En El Oro, los habitantes indicaron 
que una de sus peticiones es la 
rehabilitación de sus calles, ya 
que cuando llueve se convierten 
en arroyo y se van comiendo poco 
a poco, a esto el candidato se 
responsabilizó a realizar la petición 

de los comuneros.
Al terminar su recorrido en el 

pueblo El Carrizo, Saulo Lora pactó 
con los integrantes de la comunidad, 
la construcción de los vados que 

conducen al pueblo, porque denuncian 
los pobladores que los conductores 
de los camiones se niegan a entrar 
a la comunidad, por la dificultad que 
tienen al introducirse al pueblo.
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v La demarcación 2 tiene candidata de 
arrastre y es Lucero de Fátima Rodríguez

Tuxpan.- El abanderado priista para 
la presidencia municipal de Tuxpan, 
Salvador “Chava”  Saldaña continua 
con éxito su recorrido por todo el 
municipio y tocando la puerta de cada 
domicilio. 

Chava se acerca a los tuxpenses en 
donde estén, en su casa, en el campo, 
por las calles donde su propuesta de 
gobierno es recibida con alegría y con 
grandes muestras de respaldo por la 

ciudadanía.
“Cuenta con nuestro voto el próximo 

domingo seis de julio”, le manifiestan 
jóvenes, adultos y personas de la 
tercera edad, aunque también le 
siguen niños y niñas coreando alegres 
victoria, victoria, victoria”. 

Para comenzar esta semana Chava 
se reunió con ciudadanos de las 
demarcaciones dos y cinco a quienes 
les dijo “me comprometo con la gente a 

poner mi mayor y mejor esfuerzo para 
el bien de Tuxpan. Les agradezco su 
apoyo porque con ustedes el triunfo 
es seguro”. 

“Mi gobierno será de puertas 
abiertas, quiero mucho a Tuxpan y 
voy a hacer hasta lo imposible por 
darle lo mejor. Trabajaré en pro de la 
gente que más necesita, recuerden 
el seis de julio voten tres veces PRI”, 
concluyó Chava Saldaña.

Pedro Bernal/ Gente y Poder  

TECUALA.- Lucero de Fátima, esta 
que no cree en nadie, a pocos días 
de haber incursionado en el difícil  
trabajo de la política, ha resultado para 
propios y extraños una contendiente 
política de cuidado, porque su misma 
gente de su demarcación la admira,  
una mujer que está aprovechando 
las leyes electorales por esa muy 
buena equidad de género y le cayó 
como anillo al dedo, por eso los 
números electorales la ponen con muy 
buenas posibilidades para ganar esa 
demarcación, su trabajo proselitista 

dentro de la alianza “Juntos Ganamos 
Todos” del PRD, le está dando grandes 
resultados, la mayoría de electores, 

dicen ya mero tenemos regidora en 
la demarcación # 2 y se llama Lucero 
de Fátima.
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Tuxpan a favor de Salvador “Chava” Saldaña
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DEPARTAMENTO DE CONCURSOS Y PRECIOS UNITARIOS

GOBIERNO DEL ESTADO DE NAYARIT
SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS DEL ESTADO

LICITACION PUBLICA NACIONAL
RESUMEN DE CONVOCATORIA 023

De conformidad con la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas, se invita a los 
interesados a participar en la  Convocatoria No. 023-2014; referente a la Licitación Pública Nacional número 
918004999-023-14, misma que contiene las bases de participación, y que se encuentran disponibles para 
consulta en Internet: http://compranet.gob.mx y http://www.sopnay.gob.mx, o bien, en calle Eucalipto número 
70, colonia Burócrata Federal, código postal 63170, tel. (311) 129-68-00 ext. 6837 y 6839; fax: (311) 213-96-53, 
en Tepic, Nayarit, de lunes a viernes; de 9:00 a 14:00 horas, en días hábiles. 

Nota aclaratoria: “Este programa es de carácter público, no es patrocinado ni promovido por partido político 
alguno y sus recursos provienen de los impuestos que pagan todos los contribuyentes. Está prohibido el uso 
de este programa con fines políticos, electorales, de lucro y otros distintos a los establecidos. Quien haga uso 
indebido de los recursos de este programa deberá ser denunciado y sancionado de acuerdo con la ley aplicable 
y ante la autoridad competente.”

TEPIC, NAYARIT, A 17 DE JUNIO DE 2014
ING. JUAN IGNACIO ÁVILA RUIZ
ENCARGADO DEL DESPACHO

DE LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS 
RÚBRICA

Volumen de licitación

Fecha de publicación en compraNET

Junta de aclaraciones

Visita al lugar de los trabajos

Presentac ión  y  aper tura  de 
proposiciones

Descripción de la licitación No. 
918004999-023-14

Rehabilitación de calle Egipto de Av. Rey Nayar 
a Av. Insurgentes; en Tepic, Nayarit.

Los detalles se determinan en la propia convocatoria

17/06/2014

26/06/2014, 11:00 horas

25/06/2014, 09:00 horas

03/07/2014, 11:00 horas
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Alicia Monroy convertirá a 
Compostela en el eje del 

desarrollo económico de Nayarit 

v Por: Roberto Cervantes Flores

Las campañas proselitistas en Bahía 
de Banderas siguen a todo lo que dan. 
Una campaña, afirman conocedores, es de 
sacrificios, de caminar mucho, de no dormir, 
de gastar mucha saliva, de compromisos, 
más no para pachanguearse, menos para 
andar oliendo a perfume con paso y actitud 
de artista.

El día de ayer, según nos confiaron 
fuentes cercanas al candidato tricolor a la 
presidencia municipal de Bahía de Banderas 
José Gómez Pérez, este candidato fue llamado 
con carácter de urgente a la ciudad de Tepic, 
pues han de saber mis tres lectores que en 
esta ciudad los jerarcas y mandones de este 
instituto político  consideran al municipio 
de Bahía de Banderas con focos rojos para 
su partido.

Son dos municipios en los que existe 
riesgo para ellos, curiosamente, los dos más 
importantes, Bahía de Banderas y Tepic, en 
ambos municipios son los candidatos de la 
alianza de facto PAN-PRD los que amenazan 
con arrebatarles el poder.

En Bahía de Banderas todo parece indicar, la 
ventaja es aún más holgada para el candidato 
del PRD Héctor Paniagua, -el candidato del 
pueblo según se le conoce ahora-, por ello 
es que ayer mismo  llamaron con carácter 
de urgente a José Gómez, quien tuvo que 
interrumpir su campaña. 

En un acalorado debate este día donde 
participaron varios analistas políticos resaltó 
una pegunta: A cuál candidato que va ganando 
se le pide interrumpa su campaña para ir a 
“platicar o coordinarse a Tepic”?.

Al inicio de la presente entrega 
mencionábamos que una campaña política 
es de sacrificios. Héctor Paniagua es un 
candidato que en los tramos de los pueblos 
donde no hay casas, bajo la inclemencia 

del sabroso sol que pega en esta zona con 
todo-, corre y hace correr a la gente que 
le sigue. 

Sus visitas domiciliarias son desde las ocho 
de la mañana hasta las ocho de la noche, a 
veces más allá. Mientras que lleva algo así 
como 20,000 hogares visitados, el candidato 
tricolor anunció 11 mil ayer.

Una campaña también lleva etapas según 
sean las condiciones. Y estas al parecer están 
favoreciendo a Héctor Paniagua, a quien en 
esta segunda etapa de su campaña la gente 
ya se le acerca para pedirle apoyos directos 
una vez que haya llegado a la presidencia 
municipal.

Mucha gente da como un hecho que gane 
las elecciones este seis de julio. De hecho, 
las personas de los pueblos ya le dicen 
presidente en lugar de Héctor o contador 
como también le conocen.

Estos son indicadores muy serios que, 
justamente, ya tienen bastante preocupados 
a los dueños temporales del PRI en Nayarit, 
quienes ya no hallan la puerta, ya no 
encuentran que más hacer luego de haber 
incluso amenazado a líderes para alinearlos 
a favor del PRI.

El evento del pasado domingo en San José 
del Valle, a donde llegó ante un montón de 
gente, acudió el presidente nacional del PRD 
Jesús Zambrano Grijalva, evento que fue un 
parte aguas de lo que viene: una contundente 
victoria del candidato del PRD, que va en 
contra del poder en Nayarit lo cual no es 
poca cosa, según opinan analistas…

Grilla Política:
Camarón que se duerme se lo lleva la 

corriente…Gracias por sus comentarios 
al 3221014073 o a lasemanadenayarit@
hotmail.com

Compostela.- Por Donkey—
El panorama polí t ico en 
Compostela, es alentador para 
el PRI no solo por el apoyo que 
ha recibido de miles de personas 
la candidata de la Coalición Por 
el Bien de Nayarit a la Alcaldía, 
Alicia Monroy Lizola, sino por 
impulsar un proyecto definido 
para convertir a este municipio en 
el eje del desarrollo económico 
de la entidad, aseguró en 
entrevista,  el profesor  Ramiro 
Escobedo Aspe.

El también aspirante a síndico municipal por 
la coalición PRI, Panal y PVEM, destacó que 
los resultados alcanzados hasta el momento  y 
que ponen a la Señora Alicia Monroy  muy por 
arriba de sus adversarios políticos, es derivado 
del trabajo intenso que ha realizado a favor de 
la gente desde hace más de 30 años, no de hoy,  
lo cual garantiza el triunfo a su partido en las 
elecciones del día 6 de julio, próximo.

 Escobedo Aspe manifestó que el PRI no 
se equivocó al designar a Monroy Lizola como 
candidata a la Alcaldía de Compostela. “con ella 
rescataremos el Municipio que está en manos 
de la oposición y hoy  los priistas y ciudadanía 
en general  tenemos la oportunidad de tener un 
mejor Compostela y para lograrlo he invitado a 
toda mi estructura a sumarse a los trabajos de 
campaña favor del PRI, porque estoy convencido 
de que el proyecto de la Señora Alicia, es la mejor 
opción para Compostela”, puntualizo.

Reconoció que a lo largo de la campaña se ha 
percatado que Alicia si escucha a la gente y en 
lo que respeta a mi persona  me ha tratado con 
respeto y consideración, por lo que aprovecho 
para hacer un llamado a todos los amigos y 
amigas que le acompañaron durante el proceso 
interno a que se sumen sin cortapisas al proyecto 
ganador.

Escobedo Aspe, insistió en que Alicia Monroy 
garantiza el desarrollo de Compostela, pues es 
una mujer honorable, y con un liderazgo autentico 

comprometido con las causas 
sociales del Municipio.

En este sentido, abundo que 
existen cuadros del tricolor que 
simulan que están trabajando 
para el proyecto de su partido, 
como el caso de algunos ex 
Presidentes Municipales que 
no se ven  por ningún lado, 
contrario a ello apoyan a los 
candidatos de oposición—“yo 
los invito a que reflexionen y 
que respalden al PRI al que le 
deben mucho” enfatizó 

Indicó que en Compostela  es 
necesario iniciar con un plan de trabajo que traiga 
alivio a la gente  que ha padecido durante varios 
años el olvido, pues en cada hogar se respira la 
necesidad de aumentar los ingresos familiares para 
satisfacer los mínimos de bienestar que demandan 
nuestros hijos, nuestros adultos mayores y desde 
luego los jefes de familia, preciso.

Agregó, que: “es necesario que en equipo 
fortalezcamos el proyecto de trabajo que 
encabeza la Señora Alicia Monroy, porque como 
Alcaldesa no solo atenderá la demanda de obras 
de infraestructura básica, sino también pondrá en 
marcha proyectos  productivos que complementen 
los ingresos  familiares y que sirvan para elevar 
la calidad de vida en las colonias y  ejidos de 
nuestro municipio”, explicó.

Más adelante, dijo que Compostela demanda 
la llegada de un equipo de trabajo que sepa 
hacer bien las cosas, que sepa cuáles son las 
necesidades básicas de las mujeres y hombres 
trabajadores y que permanezca todo el tiempo 
al lado de cada ciudadano, atendiéndolos con 
responsabilidad  y eficiencia, lo cual permitirá 
rescatar a Compostela del olvido y la pobreza, 
del abandono al campo y la falta de proyectos 
productivos, de las calles sin pavimento y los 
callejones sucios, por ello los invito a la ciudadanía 
en general a que apoyen con su voto a los 
candidatos del PRI, para volverle a Compostela 
su dignidad, acotó

Escobedo Aspe, dijo que Alicia Monroy, 
en equipo con Francisco Monroy como 
diputado y con los regidores de las 9 
demarcaciones rescatara a Compostela, 
para entregarle a las familias un municipio 
donde el empleo a través de proyectos 
productivos pueda servirle a la sociedad; 
un Compostela donde los campesinos  
puedan vender sus productos a la 
creciente zona turística y venderlos a 
buenos precios”, concluyó. 

•	 La	gente	ya	le	dice	presidente	a	Héctor	Paniagua	y	le	
solicitan	apoyos	como	si	estuviese	en	funciones;	José	Gómez	ayer	
fue llamado a Tepic, revelan fuentes cercanas al candidato tricolor.
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Al circular por una calle empinada…

LE CAYÓ SU MOTO ENCIMA A 
REPARTIDOR DE TORTILLAS

Por Germán Almanza 
Aguilar

Una persona lesionada 
fue el reporte recibido por la 
Policía Municipal de Tepic, esto 
en el poblado de Trapichillo, 
trasladándose oficiales de 
esa corporación policíaca, 
reporteando que a su llegada 
se entrevistaron con Job Dimas 
Alonso de 25 años de edad 
con domicilio en el poblado de 
Trapichillo, manifestando ser 
de oficio tortillero y que minutos 
antes al ir circulando por calle 
Servando del mismo poblado a 
bordo de una motocicleta marca 
Suzuki, color negro, modelo 

2013, con placas de circulación 
X-87, portando en la parte de 
atrás una hielera que en su 
interior contenía 70 kilos de 
tortillas, y al transitar por dicha 
calle ya que en encontraba de 
subida perdió el control por el 
sobre peso, provocando que la 
motocicleta le callera encima 
terminado lesionado.

Arribando al lugar la ambulancia 
130 de la Cruz Roja a cargo del 
paramédico Carlos Ramos, 
trasladando al lesionado al 
Hospital Central para su atención 
médica, tomando nota el oficial 
Daniel Contreras de Policía Vial 
Tepic.    

Por Germán 
Almanza Aguilar

En la capital 
cora, por la avenida 
Zapopan, a la altura 
del fraccionamiento 
L o s  A r c o s , 
elementos de la 
po l ic ía  Esta ta l 
Preventiva lograron 
la detención de 
quien manifiesta 
llamarse Cesar Andres Alvarado 
Camarena de 30 años de edad 

originario y vecino 
de esta ciudad 
con domici l io 
en la colonia 
Magisterial, por el 
delito de ultrajes 
a la moral, en 
agravio de la 
sociedad; ya que 
momentos antes 
fue sorprendido 
c u a n d o  s e 
desnudaba y se 

tocaba sus partes nobles en el 
interior de su vehículo.

Por Germán Almanza 
Aguilar

El módulo de emergencias 
del 066 reportó un vehículo 
incendiándose por carretera 
l i b re  Tep ic -  Maza t l án , 
trasladándose elementos de 
Seguridad Pública Municipal 
y personal de emergencias, 
quienes al llegar al lugar de 
los hechos se entrevistaron 
con Alberto Barrera Ángeles 
de 33 años de edad con 
domicilio en calle Limón de la 
colonia Jardines, en el Estado 
de México, manifestando que 
minutos antes al ir circulando por 
carretera libre Tepic- Mazatlán, 
a bordo de un camión de carga 
doble caja, marca Keenworth, 
color rojo con blanco, modelo 
94, con placas de circulación 
248-AG1 y 556-WB-3 del Estado 
de México, observando en 
ese momento que salía humo 
por la parte del radiador, por 

lo que se orilló; y al abrir el 
cofre observó que el motor se 
encontraba en llamas.

Arribando al lugar la moto-

bomba No.22 de Protección 
Civil del municipio, y tomando 
nota elementos de la Policía 
Federal de Caminos. 

*Los tragafuegos lograron controlar el siniestro

ARDIÓ TRÁILER EN LA CARRETERA 
LIBRE TEPIC-MAZATLÁN

En el estacionamiento de Soriana-Insurgentes

AMANTES DE LO AJENO LE 
‘ESFUMARON’ SU MOTO

Por Germán Almanza Aguilar
Un robo de una motocicleta 

fue lo reportado al número de 
emergencias 066 en el interior 
del estacionamiento de la tienda 
comercial Soriana, ubicada por 
Avenida de los  Insurgentes, 
trasladándose oficiales de la 
Secretaría de Seguridad Pública 
Municipal de Tepic, quienes a 
su arribo se entrevistaron  Ángel 
Fernández Ríos de 19 años de edad 
con domicilio en calle Obrerismo del 
Infonavit El Mirador, manifestando 
que minutos antes dejó estacionada 
en el estacionamiento de la tienda 
comercial Soriana su motocicleta de 
la marca Italika, color blanco, modelo 
2014, sin placas de circulación; y a su 
regreso ya no la encontró en donde 
la dejo estacionada, sin saber quien 
o quienes fueron los responsables. 
Orientando los oficiales preventivos 
al afectado pasar a la Fiscalía 
General el Estado a poner su 
denuncia correspondiente. 

APAÑAN A EXHIBICIONISTA

Cuando desde su vehículo mostraba sus miserias 
al público
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RATA DE DOS PATAS 
ARRASTRABA VARIOS 

METROS DE COBRE
Por Germán Almanza Aguilar

Oficiales de la Secretaría de Seguridad 
Pública Municipal de Tepic acudieron a un 
reporte del modulo de emergencias del 
066, ya que una persona se encontraba 
cortando cable en el Pozo de los Metates, 
ubicado por calle camino Viejo a los 
Metates y Tolteca y Río Santiago de la 
colonia Villas de Matatipac, y al llegar a ese 
lugar observaron a una persona del sexo 
masculino que se ocultaba en el cuarto de 
controles, así como varios metros de cable 
perteneciente a la bomba de agua, por 
tal motivo procedieron al aseguramiento 
de quien dice llamarse Jorge Reynoso 
Contreras de 40 años de edad con domicilio 
en el poblado de Tototlán, Jalisco.

Siendo el indiciado turnado ante el agente 
del ministerio público del fuero común, y 
quedando internado en los separos de 
la Agencia Estatal de Investigación por 
el delito de robo en agravio de quien o 
quienes resulten ofendidos, y asentado en el 
expediente  TEP/DET-III/EXP/6112/14.

Por Germán Almanza Aguilar

Efectivos de la Policía Municipal de Tepic acudieron a un reporte 
del módulo de emergencias del 066, ya que reportaban a una persona 
del sexo masculino causando daños en el interior de la tienda Fabricas 
de Francia, ubicada por Avenida México de la Zona Centro; quienes 
al arribar fueron abordados por personal de seguridad adscritos a la 
tienda en mención, informando que una persona del sexo masculino se 
encontraba ocasionando daños en las oficinas y el interior de los baños 
de los hombres, por tal motivo los agentes se dirigieron a dicho lugar, 
observando cómo esa persona hacia destrozos en el baño, procediendo de 
inmediato a su aseguramiento. Mismo que tomó una actitud resistiéndose 

a que le colocaran los aros, 
provocando con esto un forcejeo 
hasta lograr el aseguramiento de 
quien dice llamarse Juan Carlos de 
la Torre Cruz de 28 años de edad 
con domicilio en la colonia Prieto Crispín. 

Siendo el sujeto y turnado ante el agente del ministerio público 
del fuero común, y quedando internado en los separos de la Agencia 
Estatal de Investigación, por los delitos de daño en propiedad ajena, 
variación y ocultación de nombre, en agravio de Fabricas de Francia 
y la sociedad. 

Por Germán Almanza Aguilar

En el fraccionamiento Vistas de la 
Cantera de esta ciudad, elementos de 
la Policía Estatal Preventiva, lograron 
el arresto de quien dice llamarse 
Iván Eduardo Casillas Vizcarra de 
22 años de edad originario y vecino 

de la capital nayarita con domicilio en el fraccionamiento Aramara y 

Felipe De Jesús Fonseca Silva de 
20 años de edad originario y vecino 
de esta ciudad con domicilio en el 
fraccionamiento Cantera del Nayar, 
por el delito de contra la salud en 
agravio de la sociedad; ya que al 
momento de su detención se les 
aseguró un envoltorio de plástico 
que contiene un vegetal verde y seco, al parecer marihuana.

Redacción/Gente&Poder

Elementos de la Policía Federal 
Preventiva trasladaron a los separos 
de la Fiscalía General del Estado a 
Rodrigo Brizo Gonzalez de 33 años 
de edad oriundo y vecino de Aquiles 
Serdán, municipio de Xalisco, con 

domicilio conocido, por el delito de 
conducir en estado de ebriedad, en 
agravio de la sociedad.

En la colonia 25 de Abril de 
Xalisco, efectivos de la Policía Estatal 
Preventiva detuvieron a Sergio 
Miranda Solórzano de 37 años de 

Se daba ‘gusto’ en la Fábricas de Francia
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SOMETE LA POLICÍA MUNICIPAL 
A ENLOQUECIDO DAÑERO

Lo sorprendió la
 Poli-Municipal…

Cuando se las ‘tronaban’ en Vistas de la Cantera…

ATORAN A DÚO DE PACHECOTES

GALERÍA DE MALDITOS edad originario y vecino de Xalisco 
con domicilio en la colonia 25 de Abril, 
por el delito de lesiones intencionales, 
en agravio de una persona del sexo 
masculino.

En San Cayetano, municipio de 
Tepic, elementos de la Policía Estatal 
Preventiva detuvieron a Jesús Quiroz 
Rico de 33 años de edad originario y 
vecino de San Cayetano con domicilio 
en la colonia El Ahuacate, por los 
delitos de daño en propiedad ajena y 

amenazas, en agravio de una persona 
del sexo femenino.

Elementos de la Policía Nayarit 
División de Investigación adscritos 
al municipio de Santiago Ixcuintla, 
trasladaron a los separos de la Fiscalía 
General del Estado a quien responde 
al nombre de Ángel Taizan Cortes 
de 34 años de edad originario de 
Francisco I. Madero del municipio de 
Tepic, y vecino de Capomal, municipio 

de Santiago Ixcuintla, por el delito 
de contra la salud, en agravio de la 
sociedad.

En el libramiento carretero de 
esta ciudad, elementos de la Policía 
Nayarit, detuvieron a Omar Alejandro 
Quintana Menchaca de 33 años de 
edad originario y vecino de Nogales, 
Sonora, con domicilio en la colonia 
Santa Clara, por los delitos de tránsito 
y daño en propiedad ajena, en agravio 
de la sociedad.
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vFátima del Sol confirma su hegemonía 
en la Sierra de Santiago Ixcuintla

México se puede comer la torta brasileira
Luis Omar Curiel, maestro de educación 

primaria y secundaria, productor de frijol 
y tabaco, y hoy candidato a regidor por la 
demarcación 1 del municipio de Santiago con 
sede en la cabecera municipal, ha realizado 
una intensa labor domiciliaria en compañía de 
su suplente  Cesar Ramos González, al punto 
de haber recorrido ya la mayoría de las colonias 
que por cierto no son pocas. 

La demarcación 1 del municipio de Santiago 
comprende las colonias Nuevo México, Primero 
de Enero, Obrera, Flores Magón, Amado Nervo, 
Independencia, CTM, Los Hornos, López 
Velarde, INFONAVIT, Mirador y media colonia 
Cuauhtémoc; tiene un padrón o lista nominal 
de 6600 votantes; está conformada por 11 
seccionales y 11 casillas electorales locales las 
cuales se pueden agrupar en casillas pequeñas, 
medianas y, grandes; se estima un promedio 
de 1600 votos para ganar. 

El candidato a la regiduría por la demarcación 
1, Luis Omar Curiel y su suplente Cesar 
Ramos González se han distinguido por 
ser santiaguenses muy vinculados a las 
necesidades de la población en general y de los 
productores en lo particular. Por eso saben de 
las insuficiencias y deficiencias de los servicios 
municipales del drenaje, del alumbrado público 
y del agua potable, las cuales se traducen en 
contaminación del ambiente y en enfermedades 
gastrointestinales en el mejor de los casos de 
los habitantes de las colonias y de la cabecera 
municipal. En este sentido han levantado las 
demandas de los colonos y han elaborado una 

propuesta de trabajo para cuando sean electos 
regidores. Por otra parte y como santiaguenses 
sensibles a las necesidades de los distintos 
sectores de la población, en su recorrido por 
las colonias Luis Omar Curiel y Cesar Ramos, 
candidato y suplente respectivamente, se han 
percatado de la discriminación que existió 
y del sectarismo con que se manejaron los 
programas sociales. Esa perversa actitud de 
manipulación de las familias santiaguenses 
valiéndose de las necesidades de la gente 
la piensan combatir en el ayuntamiento una 
vez que sean electos, con la denuncia y la 
exigencia de la aplicación de los programas 
sociales de apoyo a la población, sin distingos 
de credo o militancia política. Piensan que el 
ayuntamiento de Santiago debe respetar la 
diversidad religiosa, política e ideológica; que 
debe establecer políticas públicas municipales 
de apoyo en alimentos, becas y útiles escolares 
a las familias socioeconómicamente más 
desprotegidas; que debe privilegiar el apoyo a 
las personas de la tercera edad o a la población 
que tenga 60 años y más.

El candidato a la regiduría por la demarcación 
1 de Santiago, Luis Omar Curiel y su suplente 
Cesar Ramos González han recibido el apoyo 
de los maestros santiaguenses del SNTE, del 
personal de los CENDI’s, de los trabajadores 
de TABAMEX, de padres de familia, de ex-
discípulos, de los colonos y de sus amigos, 
al grado que dicen contar ya con la nada 
despreciable cantidad de 800 votos de los 
1600 que necesitan para ganar la elección el 
próximo primer domingo de julio. En fin.

La candidata a la presidencia 
municipal de Santiago Ixcuintla de 
la Coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
Fátima del Sol Gómez Montero, 
realizó este fin de semana una 
intensa gira proselitista  por ejidos y 
comunidades serranas, como Acatán 
de las Piñas, Emerita, Las Parejas, 
Caramota, Hacienda Vieja, Cantón 
de Lozada, Paso Real de Cahuipa, 
para cerrar en el Barrio Campo 7 
de Yago, llevando sus propuestas 
entre las que destaca la creación 
de mecanismos para generar más 
empleos en este municipio.

Indicó además que desde el primer 

día de su administración trabajará 
en equipo con el gobierno del estado 
y la federación, encabezados por 
miembros del tricolor que han logrado 
grandes proyectos como el Canal 
Centenario y el Agroparque Industrial, 
que requerirán mano de obra cien 
por ciento nayarita; “esto detonará 
la economía de miles de familias y 
el beneficio claro que llegará a todos 
ustedes”, señalo Fátima del Sol.

La candidata habló además de su 
compromiso con los productores del 
campo para hacer más rentables sus 
cosechas, pero además comprometió 
su experiencia como legisladora 

Todos esperamos que nuestro equipo dé la 
sorpresa metiéndole un par de goles al conjunto 
de Brasil y que Oribe Peralta sea el que se 
ponga el traje de héroe del partido, aunque 
la sombra de Neymar se cierna sobre las 
voluntades mexicanas y pretenda acabar con 
nuestras esperanzas de ver avanzar a México a 
las alturas de los mejores del mundo… Nosotros 
también somos once… Y Guardado sabe jugar 
atacando no solamente defendiendo…

 Así como los germanos apabullaron a 
su primer enemigo y Portugal quedó desfigurado 
con la pésima actuación de su “copa de oro”, 
Messi por el contrario con una rápida descarga 
de talento puso a Argentina en los primeros tres 
puntos… de esa manera se va a hablar de los 
delanteros mexicanos, como “El Chicharito” y 
Dos Santos, ”El Hermoso” o Jiménez, pero algo 
tienen qué hacer estos aguerridos jugadores 
para hacer ver mal a un Vela que los despreció 
o ver bien a un Méndez que se quedó en el 
camino.

 Lo cierto es que la pelota es redonda 
y hoy se inclinará para aquél que le meta más 
ganas a este juego de las patadas que enciende 
las pasiones gracias a la canija televisión.

 Ambos equipos tienen con qué y 
aunque Brasil está en su gallinero, nuestro 
México es gallo donde quiera y si se trajo el 
mundial olímpico, ¿quién me dice que no se 

puede agenciar el brasileño?

 Ojala despierte El Bulli, y El Campeón 
se aviente su gol primero en este campeonato, 
esperando también que El Piojo no vaya a perder 
la cabeza y siga adelante como hasta ahora, 
aunque tengan que luchar contra el arbitraje y 
contra los fantasmas de cada cuatro años.

 Que le den chance al más chaparrito de 
todos y que si vuelven a jugar como lo hicieron 
en el primer partido, tengamos la seguridad 
de que le van a causar problemas a los nietos 
de Pelé y además, los mexicanos ya merecen 
festejar una de cal por las que van de arena, 
ya que puras malas se escuchan por aquello 
de las peinches actuaciones de don Enrique y 
don Roberto, que parece que hacen las cosas 
bien y nada resulta satisfactorio.

 Nos espera un mediodía tenso, rasposo 
y muy ríspido, pero si las cosas se componen 
y no mete la cola el chamuko, México saldrá 
triunfante… por aquello de que resulte un empate: 
salir a mano es ganancia y si nos golean, será 
porque nos “chingan las pawas” –como dicen 
los jarochos- con un arbitraje comprado.

 ¡Vamos México!... Control… Señores… 
Control… Y nos podemos comer la torta 
brasileiro… sin que nos provoque indigestión, 
por el contario: ¡buen apetito!

311 145 18-81 

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.LíneasOMAR DEL PT 
DESTACA EN SANTIAGO

Por Octavio 
Camelo 
Romero

para gestionar mejores precios 
a los productos del campo de 
Santiago Ixcuintla. En su recorrido 
habitantes de Emerita y Hacienda 
Vieja reconocieron el ambiente de 
seguridad del que hoy gozan, por 
lo que no dudaron en respaldar la 
fórmula priísta para alcanzar la victoria 
el próximo 06 de julio. “Cumplimos 
con la seguridad, cumpliremos con 

empleo”, recalcó.
Fátima del Sol, estuvo acompañada 

del candidato a diputado por el distrito 
12, Juan Ignacio “Chito” Ornelas 
Salas y del abanderado a regidor 
por la demarcación 7, Eliodoro 
Mayorquín.

En su oportunidad Fátima del Sol 
también hizo suyo el compromiso de 

reducir su salario como alcaldesa, 
así como el de sus funcionarios de 
primer nivel y de los miembros del 
cabildo, hecho que le ayudará a crear 
una bolsa económica para generar 
más empleo y mejorar la calidad 
de vida de los ciudadanos.  Por lo 
que invito a todos los habitantes 
dela zona de la sierra a Votar tres 
veces PRI. 
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Niega el Doctor Beni Ramírez 
que existan casos de dengue

Campesinos productores de frijol señalan que 
no darán un solo voto a los candidatos del PRI  

Por José María Castañeda

SANTIAGO.-  Luego de las 
declaraciones que formulara el candidato 
del Movimiento Ciudadano a diputado 
por el X distrito, Rodrigo Ramírez 
Mojarro, al reportero sobre los brotes 
de dengue en comunidades como el 
Limón, Toro Mocho, Cañada, Otates 
y Toro Mocho; el también candidato, 
pero éste del PRI a diputado por el 
X1, Distrito Benigno Ramírez Mojarro 
negó que hubiera brotes de dengue tal 
y como lo dijera su consanguíneo.

-“No, estoy trabajando en el tema y 
déjame decirte que hay supervisión; hay 
temas de supervisión epidemiológicas 
que están llevando a cabo que nos 
dicen que hay casos no hay brotes, hay 
casos de dengue que es muy diferente 
el concepto y quien no conozca bien 
el tema bueno pues dice que es una 
epidemia. Yo conozco bien el tema del 
dengue que son casos que se están 
aislando oportunamente en el tema 
de la fumigación, donde hay casos 
positivos, el tema de fumigación no 
es general, el tema de fumigación es 

donde hay casos positivos y donde se 
aíslan los casos para poder combatir 
el mosco.

Pero efectivamente hay un programa 
bien establecido en este mes, de 
combate contra el dengue y que se 
está llevando a cabo”.

-Beni, pero también dijo tu primo 
Rodrigo Ramírez Mojarro, que no 
entraban a fumigar las camionetas del 
sector salud por falta de combustible, 
¿es verdad esto?

-“No mira, está muy solvente el tema 

de la gasolina, te digo una cosa cuando 
no conocen el tema se meten a decir 
cosas irreverentes que no tienen nada 
que ver con la realidad, para el tema 
del dengue hay soporte económico, 
para el tema del dengue hay soporte 
de recursos humanos, para el tema del 
dengue hay soporte de gasolina donde 
el más indicado es el gobernador, y 
yo creo que el gobernador ha sido el 
primer impulsor de que eso se dé en 
tiempo y forma”.

Y pues luego que diera por terminada 
la entrevista acudimos a la gasolinera 
Rodríguez a cargar 150 pesos de 
combustible para nuestro vehículo, 
y fue ahí donde me encontré con 
Alfredo Verdín, quien es originario y 
vecino del poblado del Limón, al que 
le preguntamos si no había casos de 
dengue en su poblado de origen, a lo 
que respondió: “en el limón hay dengue 
a lo cabrón, Chema, date una vuelta 
para que lo constates; no ha habido 
muertos por esta enfermedad, pero de 
ahí dengue en mi poblado si los hay”, 
explicó Alfredo Verdín homónimo del 
Gallo Verdín.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La mañana de ayer 
dentro de la rueda de prensa con 
candidatos a diputados en el municipio 
de Santiago, Ignacio Órnelas Salas, 
Benigno Ramírez Espinosa y Aní Marilú 
Porras Bailón, además de la candidata 
a presidente municipal Fátima del Sol 
Gómez Montero, el reportero de esta 
editora al hacer uso de la palabra, 
habló de la inconformidad de parte de 
los productores de fríjol, ya que a 105 
días de haber entregado su cosecha 
a los centros de acopio el gobierno 
federal por conducto de ACERCA 
no paga aún los 2 pesos por kilo de 

grano entregado.

Quien respondió a la pregunta fue el 
coordinador Rodolfo Coronado, quien 
ante algunos reporteros dijo: “debemos 
de seguir el camino conducente para 
que lo más rápido posible se pueda 
agilizar este recurso, ya hay un avance 
importante; acaban de salir las reglas de 
operación, se habían retrasado, y ya se 
está cumpliendo con la documentación. 
Algunas organizaciones van más 
adelantadas que otras y espero que 
en estos próximos días haya una 
respuesta favorable a la gente con 
estos 2 pesos”.

-¿En qué porcentaje irá el 

proceso?

- “Bueno,  ya  hay  a lgunas 
organizaciones que ya tienen completa 
su documentación y ya se encuentran 
a la espera del pago del recurso no 
de la autorización del programa, el 
programa ya está autorizado; hay una 
seguridad de que ese recurso va a 
llegar, sólo que se tiene que cumplir 
con los requisitos de operación que 
está marcando SAGARPA, para que 
este recurso llegue a los productores. 
Esperamos que antes de que termine 
el mes de junio, comiencen a llegar los 
primeros recursos para los productores 
de fríjol”.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Cientos de personas 
se quedaron sin presenciar el show 
de “Las Lavanderas”, show que 
estaba anunciado para presentarse 
en el Casino de la Feria este pasado 
domingo con motivo del día del 
padre, y sin previo aviso las jóvenes 
originarias de Monterrey, N.L., 
decidieron cancelar el evento pese a 
que según el promotor Marvin Arce 
había un contrato firmado.

Marvin Arce, a quien recordamos 
por ser nieto del desaparecido 
profesor y cronista deportivo Roberto 
Arce Burgueño, anduvo vendiendo 
boletos para el citado espectáculo, 
quien previamente el mismo día 
se iban a presentar en la capital 
del estado, costando el boleto en 
zona VIP 150 pesos y 100 pesos 
en general.

Sobre el tema el bisoño promotor 
dijo “como ya se sabe, se canceló 
el evento de Las Lavanderas, 
lamentablemente la disposición de 
ellas pues no fue muy aceptable 
para ellas venir en condiciones 
de lluvia, como dicen que llovería. 
Yo vi en las redes sociales que 

no estaba lloviendo en Tepic, que 
estaba lloviendo por zonas ahí donde 
estaban presentando su show en 
Tepic, estaba muy cerca la lluvia y 
por eso decidieron no venir aquí a 
Santiago”.

-Marvin pero tú acudiste a Tepic 
para venirte con ellas.

-“De hecho fuí por ellas temprano, 
y estuve esperando a que terminara 
el show en el teatro y la verdad es 
que ahora sí que me dejaron como 
dicen por ahí ‘vestido y alborotado’, 
y yo llevaba la otra parte de dinero 
que se había pactado para que 
ellas vinieran aquí a Santiago, 
pero en esta ocasión fue por parte 
de ellas las que no quisieron venir, 
previamente ellas”. Continuó el 
promotor, “ellas me mandaron un 
video, donde invitaban a la gente 
a acudir a su show, pero la verdad 
es que no se qué pasó con ellas; 
que ya al final no quisieron venir a 
Santiago poniendo de pretexto la 
lluvia, la gente que compró su boleto 
puede pasar a la Cenaduría Marvin 
por su dinero, mientras que yo pondré 
una demanda por incumplimiento 
de contrato”. Explicó Marvin Arce, 
la tarde de ayer.

* No conocen el tema y dicen cosas irreverentes, señala el ex director del SSA

* Si antes no les pagan los 2 pesos por kilo de frijol entregado.

*Como asegura su familiar Rodrigo Ramírez…
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Hay que señalar que este 
apretón que les diera el reportero 
a los candidatos y por ende al 
coordinador de los candidatos del 
Partido Revolucionario Institucional, 
es porque existe la inconformidad 
por parte de los agricultores quienes 
andan poniéndose de acuerdo para 
no otorgar ni un sólo voto al PRI si 
antes no les pagaban el apoyo de los 
2 pesos, luego que agregaban en las 
plazas públicas de los ejidos que ya 
los habían engañado con  el apoyo 
de los 1900 por hectárea siniestrada 
con los taponamientos de las siembras 
debido a las lluvias.

Nos prometieron entregarnos 1900 
pesos por hectárea siniestrada y al 
final de cuentas nos salieron con 
una mugre aspersora de las más 
baratas, 4 litros de foliar y medio litro 
de insecticida. Por eso añadieron en 
Amapa, Puerta de Mangos, Cerritos, 

Patroneño, Ojos de Agua, Puerta 
Azul, la pequeña propiedad, con no 
otorgar un solo voto a los candidatos 
del partido en el poder si antes no 
les cumplen con el pago de los 2 
pesos por kilo de frijol entregado a 
los centros de acopio debidamente 
registrados.

*En Santiago dejaron al pueblo como novias de rancho 

Por incumplimiento de contrato 
demandarán a “Las Lavanderas” 
del programa de TV: Marvin Arce 


